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KORANUSANTARA – Presiden 
Joko Widodo membantah dirinya 
ada kepentingan di balik wacana 
musyawarah nasional luar biasa 
(munaslub) Partai Golkar.  Jokowi 
menegaskan, dirinya tidak ikut 
dan tidak akan cawe-cawe dalam 
masalah internal partai beringin 
tersebut. ’’Tidak ada hubungan-
nya dengan kami,’’ ujarnya ke-
pada awak media di Bandara 
Halim Perdanakusuma, Jakarta, 
sebelum melakukan lawatan ke 
Tiongkok, Kamis, 27 Juli 2023. 

Jokowi mendengar bahwa ada 
beberapa menterinya yang pun-
ya keinginan untuk mengganti-
kan Airlangga Hartarto sebagai 
ketua umum Partai Golkar. Joko-
wi menyebutkan, keinginan itu 
merupakan urusan pribadi mas-
ing-masing. ’’Kalau Pak Luhut 
(Binsar Pandjaitan), Pak Bahlil 
(Lahadalia), Pak Bamsoet (Bam-
bang Soesatyo) punya keinginan, 
itu urusan beliau-beliau. Bukan 
urusan saya. Urusan internal Gol-
kar,’’ ucap Jokowi.

Sehari sebelum ke Tiongkok, 

Airlangga sempat bertemu Jo-
kowi dalam rapat terbatas ten-
tang anggaran pendapatan dan 
belanja negara (APBN) di Istana 
Negara. Pertemuan tersebut ber-
langsung 3,5 jam. Namun, Joko-
wi menepis bahwa pertemuan 
itu membahas politik. ’’Itu rapat 
dana hasil ekspor,’’ ungkapnya. 

Ketua Dewan Pakar Partai Gol-
kar Agung Laksono mengapre-
siasi pernyataan presiden yang 
menegaskan tidak ikut campur 
atau cawe-cawe dalam persoalan 
internal Partai Golkar. Menurut 
dia, sikap tegas presiden adalah 
bentuk penghormatan sekaligus 
memahami keputusan internal 
terkait hasil musyawarah nasion-
al (munas) Partai Golkar. 

’’Saya respek dengan per-
nyataan Pak Presiden. Itu artinya 
beliau sangat memahami dan 
menghormati apa yang telah 
diputuskan di munas Partai Gol-
kar,’’ tutur mantan ketua umum 
Partai Golkar itu.

Menurut Agung, hasil munas 
Partai Golkar yang juga diperkuat 

keputusan rapimnas telah 
memutuskan bahwa munas Par-
tai Golkar digelar tahun depan. 
’’Tidak ada munaslub. Semua 
sudah final dan tegas, munas di-
gelar 2024,’’ kata anggota Dewan 
Pertimbangan Presiden (Want-
impres) itu.

Karena itu, Agung meminta 
seluruh kader Golkar yang hen-
dak maju sebagai calon ketua 
umum untuk taat dan disiplin. 
Siapa saja, baik kader senior 
maupun junior, harus menung-
gu jadwal penyelenggaraan mu-
nas. ’’Tidak main serobot, apalagi 
melanggar AD/ART partai. Semua 
harus ikut aturan,’’ paparnya.

Agung mengaku bangga akan 
kesolidan DPD provinsi dan ka-
bupaten/kota di seluruh Indone-
sia. Sebba, mereka tetap solid dan 
konsisten mendukung kepemi-
mpinan Airlangga di tengah po-
lemik yang terjadi belakangan 
ini. ’’Kita harus tetap solid dan 
bersatu. Kalau ada yang coba-co-
ba memecah soliditas, kita lawan 
bersama,’’ tegas Agung.(*)

Presiden Joko Widodo membantah dirinya terlibat dalam munaslub Partai Golkar, termasuk mendukung Luhut Binsar Pandjaitan 
untuk menggantikan Airlangga Hartarto. 

Presiden Tegaskan Tidak ikuT Cawe-Cawe
urusan inTernal golkar
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KORANUSANTARA – Gerindra 
dan PKB telah sepakat dalam wujud 
Koalisi Kebangkitan Indonesia Raya 
(KKIR). Kendati begitu, bukan berar-
ti keduanya menutup pintu dengan 
parpol lain. Buktinya, Ketua Umum 
PKB Muhaimin Iskandar menerima 
Ketua DPP PDIP Puan Maharani di 
kediamannya, Jalan Widya Candra, 
Jakarta Selatan, Kamis, 27 Juli 2023.  

Dalam kesempatan tersebut, 
Puan didampingi Ketua DPP PDIP 
Said Abdullah dan Ketua DPP PDIP 
Bambang Wuriyanto alias Bambang 
Pacul. Bertemu Muhaimin, Puan me-
negaskan bahwa ketua umum PKB 
itu tetap sebagai bakal cawapres 
Ganjar Pranowo.

Puan mengatakan, pertemuan 
keduanya berlangsung hangat 
dan dipenuhi rasa kekeluargaan. 
Bahkan, Puan sempat diajak 
makan siang bersama Muhaim-
in dan istrinya yang disuguhi 
makanan kikil khas Jombang.

Dia merasa dianggap sebagai kel-
uarga oleh Muhaimin. "Cak Imin ini 
secara umur bisa saya katakan sep-
erti kakak saya, karena dulunya Cak 
Imin ini dititipkan oleh Gus Dur ke 
ibu bapak saya, jadi saya kenal dari 
SMA," kata Puan. 

Puan menjelaskan, sebagai Ketua 
Tim Pemenangan PDIP pada Pemi-
lu 2024, dia mendapat arahan Ketua 
Umum PDIP Megawati Soekarnopu-
tri untuk melakukan agenda sila-
turahmi politik kepada seluruh ketua 
umum parpol. 

"Semoga kehangatan pertemuan 

hari ini, Insyaallah akan membawa 
manfaat ke depan, bukan hanya untuk 
PDIP dan PKB tapi juga untuk bangsa 
dan negara ke depan," tutur Puan. 

Puan memahami, Muhaimin ber-
sama PKB sudah memiliki komit-
men bersama Partai Gerindra yang 
sudah berlangsung selama 11 bulan. 
Namun, lanjut Ketua DPR RI, dalam 
berpolitik selalu ada hal yang dina-
mis dan berubah. 

Masih ada kemungkinan PKB ber-
gabung dengan PDIP. Sebab, hubun-
gan antara PKB dan PDIP sudah 
panjang. "Siapa tahu PKB masih bisa 
bersama dengan PDIP. Karena  kita 
sama-sama mendukung Pak Jokowi 
sudah hampir 10 tahun," terangnya.

Terkait bursa cawapres Ganjar, 
Puan menegaskan bahwa sampai 
sekarang Muhaimin masih menjadi 
salah satu bakal cawapres Ganjar. Di-
rinya sangat serius soal nama cawa-
pres Ganjar.

Memang, kata Puan, sampai 
sekarang belum ada keputusan 
tentang siapa cawapres Ganjar 
Pranowo untuk Pemilu 2024. Per-
temuan kemarin pun masih seba-
tas menyatukan visi dan misi demi 
bangsa dan negara. 

Muhaimin mengatakan, selalu 
ada perubahan dalam setiap dina-
mika politik. "Sehingga kalau toh ada 
titik temu baru antara PDIP dan PKB, 
tentu saya akan berbicara dengan 
Pak Prabowo," beber Muhaimin.

Koalisi PKB dan Gerindra sampai 
saat ini juga belum mendeklarasikan 
pasangan capres- cawapres. Tentu, 

dalam saat nanti akan disampaikan 
keputusan akhir Koalisi Kebangkitan 
Indonesia Raya (KKIR).

Sementara itu, setelah mengun-
jungi Muhaimin, Puan melanjutkan 
safari politiknya ke rumah Ketua 
Umum Airlangga Hartato di Jalan Tir-
tayasa Raya, Kebayoran Baru, Jakarta 
Selatan. Pertemuan itu menghasil-
kan kesepakatan cukup signifikan.  
Kedua partai sepakat membentuk 
Tim Teknis.

Puan mengatakan, PDIP dan Gol-
kar punya hubungan baik sebagai 
partai pendukung pemerintah. Seh-
ingga tidak sulit untuk membangun 
kesepahaman. Dalam pertemuan 
dengan Golkar sejauh ini, Puan 
menyebut sudah banyak kesamaan.

Kedua partai, kata Puan, akan 
mengirimkan utusan masing-mas-
ing. Dia tidak merinci apa saja yang 
akan dibahas. Puan hanya menye-
but tim teknis akan mencari jalan 
keluar atau titik temu dari perbe-
daan yang ada. "Tim teknis akan 
jadi jembatan," tuturnya.

Airlangga mengamini hal itu. Mes-
ki belum pasti, dia memberi sinyal 
Golkar dan PDIP sudah punya pe-
mikiran yang sama. Lantas, apakah 
itu artinya Golkar bakal mendukung 
Ganjar? "Kita akan lihat ke depan," 
kata Airlangga.

Dalam kesempatan itu, Airlangga 
dan Puan berupaya menunjukkan 
kedekatan. Di akhir pertemuan, Air-
langga bahkan memberikan bun-
ga bermotif merah-kuning yang 
melambangkan kedua partai.(*) 

Muhaimin Iskandar menyambut Puan Maharani dan rombongan di kediamannya, Jalan Widya Candra,
Jakarta Selatan, Kamis, 27 Juli 2023.  

Puan saFari PoliTik, kunjungi Cak imin & airlangga
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KORANUSANTARA - Presiden 
Joko Widodo bertolak ke Tiong-
kok, Kamis, 27 Juli 2023. Dalam 
kunjungan kerja tersebut, Presi-
den diagendakan bertemu Pres-
iden Tiongkok Xi Jinping. 

 "Kunjungan ini juga bertepa-
tan dengan 10 tahun kemitraan 
strategis komprehensif Indone-
sia dan Tiongkok,” kata Jokowi. 
Dirinya menyebut, Tiongkok se-
bagai mitra dagang dan investasi 
terbesar bagi Indonesia.

 Saat bertemu dengan Xi 
Jinping, kedua Kepala Nega-
ra akan membahas berbagai 
agenda prioritas kedua negara 
hingga isu-isu global. “Baik di 
bidang investasi maupun berb-
agai proyek strategis Indone-
sia dan Tiongkok,” ucapnya. Isu 
perdanganan dan kesehatan 
juga menjadi rencana perbin-
cangan keduanya.  “Biasanya 
untuk Laut Cina Selatan setiap 
bertemu dengan Persiden Xi se-
lalu dibahas,” imbuhnya.  

 Dalam kunjungan ke Tiong-
kok, Jokowi juga akan bertemu 
dengan sejumlah CEO atau 
pemimpin perusahaan setem-
pat. Menurut Presiden, perusa-
haan-perusahaan tersebut telah 
dan akan melakukan investa-
si di Indonesia. Jokowi mem-
bidik sektor hilirisasi industri, 
petrokimia, energi baru terba-
rukan, dan kesehatan.

 Kunjungan itu juga mem-
bahas terkait kendaraan listrik. 
Menurut Jokowi pertemuan den-
gan CEO perusahaan ini mer-
upakan waktu yang tepat untuk 
membicarakan kendaran listrik. 

 "Saya juga akan menghadiri 
pembukaan FISU World Universi-
ty Games untuk menyemangati 
kontingen kita yang juga berada 
di sana,” bebernya.  

 Rombongan sampai Tiongkok 
pada pukul 14.40 waktu setempat. 
Duta Besar RI untuk RRT Djauhari 
Oratmangun dan Atase Pertahan-
an KBRI Beijing Brigjen TNI (Mar) 

Benny P. Nadeak menyambut 
ketibaan rombongan.  Dari pihak 
RRT, Menteri Pendidikan RRT Huai 
Jinpeng, Duta Besar RRT untuk RI 
Lu Kang beserta istri, dan Guber-
nur Provinsi Sichuan Huangqiang 
juga menyambut.

 Sebelumnya, Menteri Luar 
Negeri Retno Marsudi mengung-
kapkan kunjungan ke Tiongkok 
hanya berlangsung dua hari. 
“Program utamanya melakukan 
bilateral dengan Presiden Xi Jin-
ping dan melakukan pertemuan 
dengan pebisnis besar,” ucapnya. 

 Hubungan Indonesia dan 
Tiongkok cukup dekat. Pada per-
helayan G20 beberapa waktu lalu, 
Xi Jinping juga datang ke tanah 
air. Bahkan saat kembali terpilih 
menjadi pemimpin Tiongkok, Xi 
Jinping juga melakukan kunjun-
gan bilateral ke Indonesia. Beber-
apa proyek besar Indonesia juga 
banyak yang kerjasama dengan 
Tiongkok. Salah satunya proyek 
kereta cepat Jakarta-Bandung. (*)

Presiden Joko Widodo dan Presiden Xi Jinping dalam pertemuan di Tiongkok, Kamis, 27 Juli 2023.

kunjungan ke Tiongkok, Presiden jokowi
BerTemu Xi jinPing & sejumlah Ceo
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KORANUSANTARA – Borneo FC 
mengincar angka dalam lawatannya ke 
Stadion Jatidiri, Semarang, Jumat sore, 
28 Juli 2023. Menghadapi PSIS Sema-
rang, skuad berjuluk Pesut Etam tersebut 
bertekad menyudahi hasil minor di laga 
tandang sekaligus mempertahankan po-
sisi di papan atas klasemen sementara 
Liga 1 2023-2024.

Borneo FC datang dengan kekuatan 
terbaik. Termasuk Stefano Lilipaly, yang 
masuk best XI pekan keempat Liga 1. Bor-
neo FC juga membawa Felipe Cadenazzi, 
penyerang anyar mereka yang baru ber-
gabung. Bomber Argentina itu didatang-
kan guna mengisi posisi yang ditinggal 
Matheus Pato. Pelatih Borneo FC, Pieter 
Huistra menegaskan anak asuhnya akan 
bermain maksimal. 

“PSIS tim bagus dan mereka bermain di 
kandang. Mereka didukung penuh suport-
er. Ini akan jadi pertandingan menarik. Se-
moga kami bisa menghadapi tim kuat dan 
ambisius seperti PSIS,” kata Huistra. 

Gelandang Borneo FC, Adam Alis juga 

setali tiga uang. Menurutnya, PSIS pun-
ya keuntungan karena bermain di dapan 
pendukungnya. Kendati begitu, Adam en-
ggan menyerah begitu saja. Dirinya men-
egaskan bahwa Borneo FC akan bermain 
maksimal demi meraih poin. “Kami akan 
berusaha, setidaknya bisa mencuri poin 
dari sini (Stadion Jatidiri),” katanya. 

Peluang mencuri angka, bahkan meraih 
kemenangan cukup terbuka. Pasalnya, 
PSIS tidak dalam kondisi terbaik. Bomber 
andalan mereka, Carlos Fortes yang akan 
menjalani sanksi larangan bertanding aki-
bat melakukan pelanggaran keras saat 
bersua PSS Sleman. Kondisi diperparah 
dengan absennya Baubakary Diarra yang 
juga mendapat larangan bermain kibat 
tindakan serupa. (berita terkait: Pertanya-
kan Vonis Komdis). 

Hilangnya dia pilar utama tersebut 
sejatinya akan meringankan beban Pe-
sut Etam. Meski demikian, pelatih Piet-
er Huistra menegaskan bahwa kondisi 
tersebut sama sekali bukan keuntun-
gan bagi timnya. (*)

Stefano Lilipaly jadi andalan Borneo FC untuk membobol gawang PSIS Semarang. 

Borneo FC inCar kemenangan Tandang PerTama
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KORANUSANTARA -  Konflik Tantri den-
gan Posan Tobing berimbas kepada Ko-
tak. Berawal saling singgung di media so-
sial, masalah kini berujung somasi karena 
masalah royalti. 

Posan melayangkan 11 gugatan terha-
dap Kotak. Poin utamanya adalah mela-
rang Kotak membawakan lagu-lagu cip-
taannya di setiap konser. 

Lewat kuasa hukumnya, Kotak mere-
spons somasi yang dilayangkan Posan den-
gan somasi balik.  Posan dianggap tidak 
berhak mengklaim kepemilikan lagu-lagu 
yang mereka ciptakan bersama maupun 
melarang Kotak membawakan karya ber-
sama itu di setiap konser. ’’Jadi, somasi ini 
agar Posan mencabut pelarangan terse-
but,’’ tegas pengacara Kotak, Sheila A. Salo-
mo, di Jakarta Pusat, Rabu, 26 Juli 2023. 

Dalam kesempatan yang sama, Tan-
tri menegaskan, Kotak tak pernah lagi 
membawakan lagu-lagu ciptaan Posan 
sejak 2019. Kotak hanya menyanyikan 

karya yang memang mereka ciptakan 
bersama. ’’Karena kami punya hak yang 
sama untuk lagu itu,’’ katanya.

Meski begitu, Kotak tetap menunaikan 
kewajibannya membayarkan royalti. Ter-
masuk kepada Posan dan Julia Angelia 
Lepar alias Pare melalui Lembaga Manaje-
men Kolektif (LMK). Bahkan, pelunasan itu 
dilakukan sebelum mereka beraksi meng-
hibur para penggemarnya. ’’Pihak kerja 
sama yang harus membayarkan itu WAMI 
(Wahana Musik Indonesia). Kalau belum 
dituntaskan, kami nggak akan manggu-
ng,’’ papar Tantri. 

Sheila menambahkan, pihaknya tak 
segan menempuh jalur hukum jika 
Posan terus memperkeruh keadaan. 
Apalagi kembali membuat kontroversi di 
media sosial dengan beragam opini prib-
adi. ’’Kami selama ini diam bukan takut, 
tapi agar situasi kondusif. Namun, kalau 
terus diserang, kami pertimbangkan itu 
(polisikan Posan),’’ jelasnya.(*)

Kotak akan menempuh jalur hukum jika Posan Tobing tidak mencabut gugatannya.

klaim royalTi, koTak & Posan saling somasi

InfotaInmEnt
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SAMARINDA - Sebanyak tiga ba-
ngunan yang terdiri dari dua rumah 
tunggal serta satu bangsal dengan 12 
pintu hangus terbakar dalam peristi-
wa kebakaran yang terjadi di Jalan KS 
Tubun Dalam, Gang Wiraguna 4, Kelu-
rahan Dadi Mulya, Kecamatan Sama-

rinda Ulu pada Kamis (27/7/2023) 
sekitar pukul 19.40 WITA malam.

Dalam peristiwa ini, api diduga 
berasal dari salah satu rumah warga 
yang pemiliknya merupakan orang 
dengan gangguan jiwa (ODGJ).

“Diduga rumahnya dibakar oleh 

pemiliknya yang merupakan ODGJ. 
Api cepat membesar karena di 
dalam rumah itu banyak barang 
bekasnya,” ucap Kepala Dinas Pe-
madam Kebakaran dan Penyela-
matan (Disdamkar) Kota Samarin-
da, Hendra AH.

suasana di lokasi kebakaran di jalan ks Tubun dalam, gang Wiraguna 4 pada kamis (27/7/2023) malam.

Tiga Bangunan Ludes 
Terbakar di Jalan KS Tubun 
Dalam, Diduga Dibakar ODGJ
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Setelah menerima informasi tentang 
kebakaran tersebut, Disdamkar Sama-
rinda langsung menuju lokasi untuk 
melakukan pemadaman dibantu den-
gan relawan. Beruntungnya api berhasil 
dipadamkan setelah petugas bertarung 
melawan api selama satu jam.

Sedikitnya, 11 unit tanki fire truck 
dari Disdamkar dan PMK swasta serta 
20 mesin portabel relawan diterjunkan 
dalam proses pemadaman. “Hal yang 
beruntung adalah tidak ada korban jiwa 
dalam peristiwa ini,” ungkapnya.

Hendra AH mengatakan bahwa terdapat 
sejumlah kendala yang dialami oleh petu-
gas dalam upaya pemadaman di lokasi.

“Seperti akses jalan sempit serta ban-
yaknya warga yang menonton, akibat-
nya petugas kesulitan menuju lokasi 
kebakaran. Beruntungnya api berhasil 
dipadamkan,” jelasnya.

Akibat kebakaran ini, sebanyak 14 
kepala keluarga (KK) yang beranggo-
takan 55 jiwa terpaksa kehilangan tem-
pat tinggal mereka. “Penyebab pasti 
kebakaran masih dalam penyelidikan 
pihak kepolisian,” pungkasnya. (vic)
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Tanjung seloR - Asisten Perekono-
mian dan Pembangunan, Dr. Bustan, 
SE., M.Si mewakili Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Kalimantan Utara (Kaltara), 
memimpin deklarasi penyepakatan 
dokumen final materi teknis muatan 
perairan pesisir atau Rencana Zonasi 
Wilayah Pesisir dan Pulau-Pulau Kecil 
(RZWP3K) pasca kosultasi publik pada, 
Kamis (27/7) pagi.

Sebagai keabsahan deklarasi 
kali ini, hadir perwakilan dari Ke-
menterian Kelautan dan Perikanan 
(KKP), M. Yusuf Eko Budiutomo, Tim 
Kelompok Kerja (Pokja) dan Tim 
Teknis penyusun materi teknis mua-
tan perairan, dan unsur pimpinan 
Pemprov Kaltara.

Dokumen RZWP3K merupakan 
dokumen yang memuat tentang ren-
cana tata ruang wilayah pesisir dan 
pulau kecil yang dapat membantu 
identifikasi potensi dan arah pem-
bangunan di wilayah perairan ser-

ta mencegah dampak negatif yang 
mungkin terjadi di daerah pesisir.

Tim pokja dan tim teknis Provinsi 
Kaltara melibatkan banyak Organi-
sasi Perangkat Daerah (OPD) yang 
membidangi, mengingat dokumen 
ini akan menjadi salah satu rujukan 
dalam perencanaan pembangunan 
wilayah Kaltara.

Sebelumnya Kaltara telah memiliki 
Peraturan Daerah (Perda) Nomor 4 
Tahun 2018 tentang RZWP3K Tahun 
2018-2038, namun dengan adanya 
perubahan beberapa Undang-Un-
dang (UU) maka materi teknis perai-
ran pesisir atau RZWP3K harus diin-
tegrasikan ke dalam Rencana Tata 
Ruang Wilayah (RTRW) Provinsi yang 
nantinya akan ditetapkan menjadi 
Perda yang ditargetkan akan selesai 
pada tahun 2024.

“Melihat perkembangan Kaltara, 
maka materi teknis ini wajib menga-
komodir dan menyelaraskan dengan 

Undang-Undang terkait, kebijakan 
nasional, regional, dan provinsi teru-
tama terkait industri perikanan, pari-
wisata, pertambangan, pertahanan 
dan keamanan, sempadan pantai dan 
kegiatan yang bernilai strategis,” ucap 
Bustan dalam sambutannya.

Pengaturan mengenai penyeleng-
garaan penataan ruang ini didasar-
kan pada pertimbangan kondisi 
keragaman geografis, sosial budaya, 
potensi sumber daya alam, dan pelu-
ang pengembangan wilayah Kaltara.

“Saya berharap dokumen ini akan 
menjadi acuan dalam pengelolaan 
wilayah pesisir dan pulau kecil se-
cara terpadu dalam rangka mewu-
judkan tata ruang wilayah yang 
aman, nyaman, dan produktif agar 
diperoleh manfaat baik dari aspek 
ekonomi, sosial dan lingkungan,” 
tutup Bustan. (dkisp)

deklaRasi : asisten bidang Perekonomian dan Pembangunan, dr. bustan, se., m.si memimpin deklarasi penyepakatan 
dokumen RZWP3k, kamis (27/7).

Deklarasi Penyepakatan Dokumen RZWP3K
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Tanjung seloR - Dalam sua-
sana penuh khidmat, Pengurus 
Forum Kerukunan Umat Beragama 
(FKUB) Provinsi Kalimantan Utara 
(Kaltara) secara resmi dikukuhkan 
untuk Masa Bakti 2023-2028, Rabu 
(26/7/2023) malam.

Acara pengukuhan yang ber-
langsung di Gedung Gabungan Di-
nas (Gadis) Pemprov Kaltara ini, 
menandai komitmen yang kuat da-
lam menjaga kerukunan dan harmo-
ni antarumat beragama di wilayah 
Kaltara.

Acara pengukuhan FKUB Kaltara 
dihadiri oleh perwakilan Kantor 
Wilayah (Kanwil) Kementerian Ag-
ama (Kemenag) Kaltara, Perwakilan 
Majelis Ulama Indonesia (MUI), Ket-
ua FKUB Kaltara H. Abd. Djalil Fatah, 
SH., MM., Ketua FKUB Kabupaten/
Kota se-Kaltara, para tokoh mas-
yarakat dan perwakilan lintas ag-
ama di wilayah Kaltara.

Dalam pelantikan kepengurusan 
ini terpilih Ketua FKUB Kaltara, H. 
Abd. Djalil Fatah, SH., MM yang 
dikukuhkan oleh Wakil Gubernur 
(Wagub) Kaltara, Dr. Yansen TP, MSi 
dan dihadiri juga Sekretaris Provinsi 
(Sekprov) Kaltara, Dr. H. Suriansyah, 
M.AP.

Pengukuhan FKUB Kaltara ber-
dasarkan Keputusan Gubernur 
Kaltara Nomor 188.44/K.356/2023 
tentang Pengurus Forum Kerukunan 
Umat Beragama Masa Bakti Tahun 
2023-2028.

Dalam sambutannya, Wagub 
Kaltara Yansen Tipa Padan yang 
membacakan sambutan Gubernur 
Kaltara Drs. H. Zainal A Paliwang, 
S.H., M.Hum, mengucapkan se-
lamat kepada seluruh pengurus 
FKUB yang dikukuhkan semoga 
dapat terus berpartisipasi aktif da-
lam menciptakan suasana rukun 
dan damai menjaga persatuan di 
Kaltara.

“Atas nama pribadi dan Pemerintah 
Provinsi Kaltara, saya mengucapkan 
selamat bertugas dan menjalankan 
amanah kepada seluruh pengurus 
yang dikukuhkan. Teriring harapan 
agar seluruh pengurus FKUB dapat 
terus menjaga persatuan di Kaltara, 

sehingga kita dapat berakselerasi da-
lam mewujudkan Kaltara yang beru-
bah, maju, dan sejahtera,” ujar Wagub 
Kaltara Yansen TP.

Selain itu, lanjut Yansen, FKUB 
dapat menjadi tenda dalam 
menaungi dan mengayomi berb-
agai kelompok agama di wilayah 
Kaltara, serta dapat menjadi figur 
yang mempersatukan, merangkul 
dan melunakkan berbagai pilihan 
agar umat beragam tidak terjebak 
pada pandangan yang ekstrim dan 
melegalkan kekerasan.

“Kita patut bersyukur, karena 
menjadi salah satu provinsi yang 
sangat menghargai perbedaan dan 
menjunjung tinggi toleransi antar 
umat beragama. Kaltara yang di-
anugerahi beragam suku, budaya, 
dan bahasa semua hidup dengan 
damai dan berdampingan dengan 
baik,” ungkapnya.

Terakhir, Wagub Kaltara berpe-
san kepada semua lapisan mas-
yarakat khususnya para pengurus 
FKBU Provinsi Kaltara, untuk dapat 
menjadi penyeru pesan-pesan per-
damaian agar Pemilu dan Pilkada 
serentak 2024 dapat sukses terlak-
sana dengan baik, tertib dan tanpa 
gejolak yang berarti.

“Mari kita semua berjalan beririn-
gan, terus tingkatkan sinergitas dan 
kolaborasi untuk menjaga kondusi-

fitas dan ketenteraman di provinsi 
yang kita cintai ini. Perbedaan ag-
ama, suku, ras, dan adat yang ada 
di masyarakat tidak boleh menjadi 
hambatan untuk mewujudkan ke-
hidupan yang rukun dan damai,” 
tutup Yansen.

Sementara itu, Ketua FKUB 
Kaltara Masa Bakti 2023-2028, H. 
Abd. Djalil Fatah, menyatakan tekad 
untuk terus memperkuat ikatan ker-
ukunan antarumat beragama guna 
mewujudkan Kaltara yang berubah, 
maju, dan sejahtera.

Kerukunan antar umat beragama, 
kata Abdul Jalil, terpelihara baik dan 
menjadikan Provinsi Kaltara mener-
ima penghargaan Harmony Award 
dari Kementerian Agama.

Secara nasional, dari 34 provin-
si di Indonesia, Kaltara menjadi 
provinsi dengan Indeks Kerukunan 
Umat Beragama (KUB) tertinggi ke 
3 secara Nasional. 

“Alhamdulillah, kita sangat ber-
syukur dan bahagia. Ini menunjuk-
kan kehidupan antar umat berag-
ama berjalan harmonis dan kon-
dusif, dapat hidup berdampingan 
dengan baik,” kata Abdul Jalil.

“Kerukunan ini harus kita jaga 
bersama, jangan mudah terjebak 
pada informasi dan isu yang hendak 
memecah belah persatuan bangsa,” 
pungkasnya. (dkisp)

Wagub Yansen TP Kukuhkan Pengurus 
FKUB Kaltara Masa Bakti 2023-2028
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Warga desa dengan hukum-hu-
kum adatnya masih mempertah-
ankan budaya dalam melindungi 

hutan dan alam sekitar. salah satu 
tujuan mempertahankan budaya 
masyarakat adat dayak kenyah 
oma lung adalah untuk kebutu-
han cadangan kehidupan mas-

yarakat lokal.

seTia PRamana PuTRa, DKISP Kaltara

sebagai desa wisata, ada juga 
objek wisata alam di sekitar Desa 
Setulang seperti Hutan Desa yang 
dikenal dengan nama Tana’ Ulen. 
Ada juga air terjun serta masih 
ditemukan pohon besar dengan 
ukuran lingkar batang 9,27 meter.

Keterampilan yang ada di Desa 
Setulang antara lain ukiran yang 
ada di rumah masyarakat, lamin 
adat (balai adat), kuburan dan ru-
mah panjang. Ukiran tidak hanya 
ada pada rumah-rumah bahkan 
ukiran khas Dayak Kenyah Oma 
Lung juga ada pada organ tubuh 

orang-orang tua. Kesenian masih 
sangat kuat pengaruhnya dalam 
keseharian masyarakat seperti 
penari dan pemain musik. Mereka 
berlatih rutin di balai adat.

Selain itu, membuat dan mema-
sarkan kerajinan tangan merupakan 
salah satu mata pencaharian mas-
yarakat Desa Wisata Setulang. Ban-
yak kerajinan tangan yang terbuat 
dari rotan topi menari yang di sebut 
“taket loong tong”, tikar yang dike-
nal dengan nama “tazeng”, balanyat 
“lanyet kalung”, kerokang “engen”.

Desa Setulang banyak memiliki 
daya tarik, ada beberapa daya tarik 
yang selalu ingin disaksikan pen-
datang yang berkunjung misalnya 
Tarian Perang. Sejumlah orang tua 
juga masih memiliki telinga pan-
jang. Sejak beberapa tahun terakh-
ir Desa Setulang sering dikunjungi 
oleh turis dari mancanegara.

Secara umum, letak geografis 
Desa Wisata Setulang dikelilingi 
hutan tropis khas Pulau Borneo. 
Beberapa sungai besar dan kecil 

juga mengalir di dekat desa, seperti 
Sungai Malinau.

Jumlah penduduk sebanyak 
230 kepala keluarga dengan luas 
desa 11.300 hektar. Sebelah timur 
berbatasan dengan Desa Tanjung 
Lapang, sebelah barat berdekatan 
dengan Desa Paking. Sedangkan 
di sebelah utara berada Desa Sent-
aban dan Desa Setarap di wilayah 
selatan.

Akses menuju Desa Setulang ter-
bilang jauh. Jalur yang termudah 
adalah lewat Kota Tarakan. Dari 
kota ini, wisatawan melanjutkan 
perjalanannya menuju Malinau le-
wat jalur udara atau menumpang 
speedboat.

Transportasi melalui pesawat me-
makan waktu selama 30 menit saja. 
Kemudian disambung dengan jalur 
darat menuju Desa Setulang den-
gan menumpang kendaraan roda 
dua atau roda empat. Jarak antara 
kota Malinau menuju lokasi adalah 
32 kilometer dengan lama perjala-
nan satu jam. (dkisp) 

meRaWaT TRadisi: lamin adat menjadi salah satu tempat masyarakat sekitar merawat tradisi turun temurun. 

Mengenal Lebih Dekat Keindahan dan Kehidupan Masyarakat Desa Setulang (2-habis)
Terus Merawat Tradisi
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balikPaPan - DPRD Kota Balikpa-
pan mengingatkan Dinas Lingkun-
gan Hidup (DLH) Kota Balikpapan 
terkait porsi anggaran untuk pen-
gelolaan kebersihan sampah pe-
sisir sudah tidak lagi dikelola oleh 
Pemerintah Daerah. 

Hal ini disampaikan Anggota 
Komis III DPRD Kota Balikpapan, 
Syarifuddin Oddang disela-sela 
kegiatan rapat pembahasan Kebi-
jakan Umum Anggaran Prioritas 
Plafon Anggaran Sementara (KUA 
PPAS) tahun 2024 di Hotel Novotel 
Balikpapan, Kamis (27/7/2023). 

Syarifuddin Oddang mengatakan, 
DLH Kota Balikpapan sebagia mitra 
kerja Komisi III DPRD untuk berhati-hati 
mengelola anggaran petugas kebersi-
han sampah pesisir, yang disinyalir 
menggunakan APBD Kota Balikpapan. 

“Kan kita tahu kebijakan sampah 
pesisir telah diambil alih oleh Pe-

merintah Provinsi, jadi DLH harus 
berhati-hati mengangarkan alo-
kasi petugas sampah kebersihan 
sampah pesisir,” ujarnya. 

Lebih lanjut Oddang mejelaskan, 
regulasi tentang pengelolaan sampah 
pesisir yang kewenangannya sudah 
diambil oleh Pemerintah Provinsi 
Kaltim, sesuai dengan Undang-un-
dang Nomor 23 tahun 2014 tentang 
Pemerintahan Daerah. Dimana pen-
gelolaan kawasan pesisir menjadi 
kewenangan Pemerintah Provinsi. 

Tetapi saat pembahasan di KUA 
PPAS 2024, muncul anggaran untuk 
tenaga kebersihan sampah pesisir 
yang seyogyanya pembiayaan ke-
wenangan tersebut berada pada 
Pemerintah Provinsi. 

“Ingatkan kembali berhati-hati 
menyusun APBD 2024 terkait ang-
garan tersebut, kan agar dikemudian 
hari tidak terjadi temuan,” jelasnya. 

Menanggapi permasalahan terse-
but, Kepala DLH Kota Balikpapan, 
Sudirman Djayalaksana mengaku, 
saat ini DLH telah memiliki tenaga 
kebersihan sampah pesisir seban-
yak 60 orang untuk melakukan pem-
bersihan di 10 Kelurahan. 

Untuk saat ini, DLH mencoba 
mengatasi permasalahan sampah 
pesisir ketika air pasang dan air 
surut saja. 

“Setiap hari pasti timbul itu, be-
gitu air pasang kemudian air surut 
rata-rata sampah bekisar 8 sampai 
10 ton dengan melibatkan petugas 
lebih kurang 60 orang yang tersebar 
di 10 Kelurahan,” ujarnya. 

Untuk kedepannya, Sudirman me-
negaskan akan melakukan penam-
bahan jaring -jaring dan gerobak 
untuk mengangkut sampah pinggir 
pesisir ke  lokasi ke pembuangan. 
(adV/dPRdbalikpapan/bom)

anggota komis iii dPRd kota balikpapan, syarifuddin oddang

Komisi III Ingatkan DLH Soal Anggaran 
Petugas Kebersihan Sampah Pesisir 
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bonTang – Anggota Sat Lantas Polres Bontang 
mengikuti pelatihan peningkatan kemampuan petugas 
pelayanan regident, Selasa (25/7/2023), yang diadakan 
oleh Ditlantas Polda Kaltim bertempat di Aula Ditlantas 
Polda Kaltim.

Dalam sambutannya, Dirlantas Polda Kaltim, Kombes 
Pol Sonny Irawan menjelaskan, kegiatan ini diadakan 
bertujuan meningkatkan kemampuan pelayanan kepada 
penyandang Disabilitas Tuna Rungu/Tuli. Dari kegiatan ini 
akan melatih kemampuan bahasa isyarat bagi personel 
jajaran Ditlantas Polda Kaltim. 

“Agar mereka dapat memberikan pelayanan terbaik 
kepada teman-teman Tuli yang memerlukan bantuan di 
bidang lalu lintas, seperti pembuatan SIM, pengurusan 
STNK, BPKB, Tilang, dan lain sebagainya,” ujar Kombes Pol 
Sonny Irawan mengutip dari Tribrata.kaltim.polri.go.id.

Ditambahkannya, hasil dari pelatihan ini sangat 
positif. Peserta pelatihan berhasil memahami bahasa 
isyarat dasar pelayanan, dan mampu mempraktekkan 
saat melakukan pelayanan lalu lintas di wilayahnya. 

“Diharapkan, hal ini akan berkontribusi dalam mem-

berikan pelayanan yang lebih baik dan profesional kepa-
da penyandang disabilitas tuna rungu/tuli,” harapnya.

Para peserta pelatihan juga diajak untuk berbagi pen-
galaman, keluhan, serta hambatan-hambatan yang per-
nah dialami ketika membutuhkan pelayanan di bidang 
lalu lintas. Harapan dari teman-teman komunitas tuli 
terhadap pelayanan Polri, khususnya di bidang lalu 
lintas, juga diungkapkan untuk menjadi bahan pertim-
bangan dalam peningkatan pelayanan ke depan. (al)

ISTIMEWA

kegiatan pelatihan kemampuan bahasa isyarat di ditlantas Polda kaltim.

Tingkatkan Pelayanan Penyandang Tuna Rungu/Tuli, 
Anggota Sat Lantas Ikut Pelatihan Bahasa Isyarat
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PPu - Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Penajam Paser Utara (PPU) 
terus meningkatkan persan serta 
pengelolaan sampah dari lingkun-
gan terdekat. Kali ni yang dilaku-
kan ialah dengan mengajak seluruh 
tenaga harian lepas (THL) DLH un-
tuk membuat ecobrick.

Ecobrick atau dikenal dengan bot-
tle brick atau eco ladrillo merupakan 
botol plastik yang diisi padat den-
gan limbah non-biological. Ecobrick 
tercipta sebagai salah satu solusi 
dalam mendaur ulang sampah plas-
tik supaya tidak mencemari lingkun-
gan dan meningkatkan nilainya.

Kepala DLH PPU, Tita Deritaya-
ti mengungkapkan keterlibatan 
seluruh elemen masyarakat atas 
kepedulian terhadap sampah perlu 
terus dibangun. Maka dari itu, pihak-
nya kali ini meminta seluruh THL 
yang ada di lingkungan kerjanya 

untuk membuat dan mengumpul-
kan ecobrick.

“Untuk kegiatan pengumpulan 
ecobrick ini, sebagai salah satu 
syarat untuk perpanjangan kontrak. 
Baik itu pegawai THL yang di kantor, 
maupun yang di lapangan,” ujar dia, 
Kamis (27/7/2023).

DLH PPU memang memiliki 
pekerja honorer di berbagai bidang 
kerja. Dan mereka dalam 6 bulan 
memperpanjang kontrak kerjanya.

Adapun pengumpulan bata ra-
mah lingkungan yang terbuat dari 
limbah plastik ini merupakan per-
syaratan tambahan yang baru dit-
erapkan pada 2023 ini. Melengka-
pi persyaratan sebelumnya, yaitu 
berkewajiban menjadi nasabah 
bank sampah unit (BSU)dan menye-
tor sampah bernilai ekonomis.

Semua itu tertuang dalam surat 
perjanjian kerja (SPK). Adapun eco-

brick yang dibuat dan dikumpulkan 
masing-masing THL ialah 2 buah.

“Kami menginginkan seluruh THL 
terlibat aktif mengelola sampahnya. 
Kalau yang masih bernlai ekono-
mis bisa ditabung di bank sampah. 
Kemudian yang tidak bernilai ekon-
omis, seperti plastik makanan in-
stan atau biskuit, kopi dan lain-lain 
bisa dijadikan berbagai benda yang 
lebih bermanfaat,” terang dia.

Lebih lanjut, ecobrick yang ter-
kumpul itu nantinya akan dibentuk 
menjadi benda yang lebih bernilai. 
Seperti kursi, meja, hiasan dan berb-
agai produk lainnya, untuk ditem-
patkan di Taman Ecobrick yang ada 
di pelataran Kantor DLH PPU.

“Poinnya ialah semua bisa berper-
an dalam memanfaatkan sampah. 
Sehingga tidak harus dibuang ke 
TPS,” pungkas Tita. (adV/sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

kepala dlh PPu, Tita deritayati (tengah) saat memantau langsung proses pengumpulan ecobrick para Thl, kamis (27/7/2023).

Tingkatkan Keterlibatan Pengelolaan Sampah, 
Para THL DLH PPU Kumpulkan Ecobrick
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bonTang - Dispopar Bontang 
mulai membahas transformasi 
Pulau Gusung menjadi salahsatu 
objek wisata di Bontang. Dengan 
menggelar pertemuan penyusunan 
Rencana Induk Pengembangan Ob-
jek Wisata (Ripow) Pulau Gusung 
di Ruang Rapat Dispopar Bontang, 
Rabu (28/7/2023).

Pertemuan tersebut memaparkan 
peluang Gusung untuk dikembang-
kan sebagai wisata di Bontang. 

Mengutip dari Instagram Dispo-
par Bontang, terdapat beberapa 
hal yang perlu dipersiapkan untuk 
transformasi tersebut. Di antara-
nya menyediakan dokumen ren-
cana induk, penambahan sarana 
dan prasarana untuk meningkatkan 
daya tarik pulau yang terletak di 

Kelurahan Guntung itu.
Adapun rencana beberapa sarana 

yang ditarget untuk dibangun sep-
erti dermaga, area kuliner, wahana 
rekreasi air, kolam renang terapung, 
gazebo, taman bermain anak, toilet, 
cottage, hutan bakau, sekolah, mas-
jid, dan lapangan. 

“Fasilitas tersebut dibangun di-
harapkan dapat meningkat nilai 
wisata Pulau Gusung,” ujar Kadis-
popar Bontang, Ahmad Aznem saat 
memimpin rapat.

Menurutnya, tak hanya sarana 
dan prasarana, hal terpenting lain-
nya yang harus diperhatikan adalah 
mental masyarakat setempat untuk 
menyambut peluang wisata ini. 

“Harapannya, penambahan atau-
pun perbaikan fasilitas yang dilaku-

kan Pemkot Bontang nantinya bisa 
berjalan maksimal dengan dikelola 
baik oleh warga sekitar,” ungkapnya.

Jika pengelolaan sudah baik, maka 
akan memantik para pengunjung 
untuk hadir di Pulau Gusung. Had-
irnya para wisatawan ini diharapkan 
memberikan dampak baik bagi per-
ekonomian masyarakat, sehingga 
muncul kemandirian ekonomi, khu-
susnya bagi warga Pulau Gusung.

Sebagai informasi, di pertemuan 
tersebut dihadiri Kepala Dispopar 
Bontang, Ahmad Aznem, Kepala 
Bidang Pariwisata, M Ihsan. Para 
konsultan, perwakilan Bapelitbang, 
Kelurahan Guntung, dan Masata 
Bontang. (adv/al)

ISTIMEWA

salahsatu sarana prasarana gazebo di Pulau gusung.

Perubahan Gusung Jadi Objek Wisata Mulai Dibahas
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jakaRTa - PT PLN (Persero) terus 
mendorong pemanfaatan material 
Fly Ash dan Bottom Ash (FABA) 
atau abu sisa proses pembakaran 
batu bara pada pembangkit listrik 
tenaga uap (PLTU) menjadi bah-
an baku keperluan berbagai sek-
tor yang dapat membangkitkan 
ekonomi masyarakat. 

Sepanjang tahun 2023, dari 
pembakaran batu bara PLTU PLN 
menghasilkan FABA sebesar 1,43 
juta ton. Sementara, hingga Juni 
2023, total pemanfaatan FABA 
dari PLTU telah mencapai 1,45 
juta ton atau sebesar 101,19% 
dari total produksi FABA. Angka 
tersebut juga meningkat sekitar 
50% jika dibandingkan semester 
I tahun 2022 yang hanya sebesar 
951 ribu ton.

Direktur Utama PLN, Darmawan 
Prasodjo mengatakan, peman-
faatan FABA merupakan bukti 
nyata komitmen PLN dalam men-
golah sisa pembakaran batu bara 

dari operasional pembangkit agar 
menjadi lebih bermanfaat. FABA 
kini menjadi katalis penggerak 
roda ekonomi masyarakat di seki-
tar PLTU.

“Kini seluruh pembangkit PLN 
menjadi episentrum perbaikan 

lingkungan, sosial dan kese-
jahteraan masyarakat. Sehingga 
hadirnya pembangkit PLN tak ha-
nya bisa menjadi sumber listrik 
tetapi juga mampu menggerak-
kan roda ekonomi di masyarakat,” 
kata Darmawan.

Semester I 2023, PLN Berhasil Kelola FABA Hingga 
1,45 Juta Ton untuk Dimanfaatkan Masyarakat 
Jadi Material Batako hingga Tanggul Laut
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Sepanjang semester I tahun 2023, 
PLN telah memanfaatkan FABA 
menjadi lebih dari 1 juta paving, 
246 ribu batako, 2 ribu tetrapod, 
48 kilometer jalan beton, 34 ribu 
ton material stabilisasi lahan, 699 
ton bahan pupuk. Pemanfaatan 
terbesar FABA digunakan sebagai 
substitusi bahan baku semen, yaitu 
sebesar 671.287 ton atau 47% dari 
total pemanfaatan FABA.  

Berdasarkan grafik bulanan, pe-
manfaatan FABA terus mengalami 
peningkatan di periode semester 
I tahun 2023 ini. Tercatat, bulan 
Juni merupakan jumlah terbanyak 
di mana pemanfaatan FABA menca-
pai 129%, mengalami kenaikan jika 
dibandingkan pemanfaatan pada 
bulan Mei yaitu sebesar 83,8%. 

Pemanfaatan FABA tahun 2023 ter-
banyak diraih oleh unit PLTU Suralaya 
di Banten sebesar 287 ribu ton, PLTU 
Paiton di Jawa Timur sebesar 155 ribu 
ton dan PLTU Tanjung Jati B di Jawa 
Tengah sebesar 97 ribu ton. PLN telah 
melakukan pemanfaatan FABA yang 
tersimpan di Tempat Penyimpanan 
Sementara (TPS) sebesar 1,3 juta ton 
atau pengurangan 57,83% timbunan 
FABA baseline 2021.

Setelah dikategorikan sebagai 
limbah yang tidak mengandung ba-
han berbahaya dan beracun (B3), 
FABA kini dapat dimanfaatkan oleh 

masyarakat luas, Dengan kolabora-
si bersama masyarakat, PLN mem-
buka kesempatan kepada semua 
kalangan yang ingin memanfaat-
kan FABA menjadi produk bernilai 
guna tinggi baik sebagai campuran 
dalam industri konstruksi maupun 
infrastruktur.

“PLN terbuka kepada masyarakat 
yang ingin ikut serta memanfaatkan 

FABA ini. FABA sendiri bukanlah 
limbah B3 sehingga dapat diolah 
dan memberikan banyak manfaat,” 
ucap Darmawan.

Upaya yang dilakukan PLN ini 
merupakan komitmen perseroan 
terhadap prinsip Environmental, 
Social and Governance (ESG) da-
lam menciptakan pembangunan 
ekonomi yang berkelanjutan. (adv) 
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bonTang – Direktur Utama (Di-
rut) PT GMS, Kahar Kalam, men-
gancam akan menurunkan massa 
sebanyak 500 orang untuk melaku-
kan aksi demonstrasi sebagai tun-
tutan atas hak-hak mereka selaku 
pengusaha lokal.

“Masak alat dan manpower sudah 
dipakai tapi tidak dibayar. Untuk 
itu, kami mohon kepada PT Wika 
dan pihak-pihak terkait, DPRD, dan 
pemerintah agar bisa membantu 
memfasilitasi,” tutur bos PT GMS ini.

Sebelumnya, Kahar Kalam men-
gaku kecewa dengan PT Wijaya 
Karya (Wika) yang tidak menepa-
ti komitmennya membayar utang 
dalam pengerjaan pembangunan 
pabrik PT Kaltim Amoniak Nitrat.

Dijelaskan Kahar, bahwa dalam 
pengerjaan PT Kaltim Amoniak Ni-
trat tersebut PT Wika bekerja sama 
dengan PT GMS untuk menyuplai 
manpower dan rental alat scaffold-

ing, serta bekerja sama dengan pe-
rusahaan-perusahaan lokal lainnya.

Namun dikatakan Kahar, PT Wika 
tidak konsisten dengan janjinya 
tempo hari, yang akan melakukan 
pembayaran di pertengahan Bulan 
Juli 2023.

“PT Wika akhir Bulan Juni telah 
melakukan komunikasi dengan 
pengusaha lokal Bontang yang di-
wakilkan oleh saya sebagai Dirut PT. 
GMS. Akan melakukan pembayaran 
pertengahan Bulan Juli 50 persen 
dan selanjutnya 50 persen di Bulan 
Agustus, namun sampai hari ini juga 
belum terealisasi pembayarannya. 
Tagihan awal sebesar Rp 6,1 miliar,” 
imbuhnya.

Menurut Kahar, PT Wika yang se-
harusnya bertanggung jawab atas 
pembayaran tersebut. Bahkan, direk-
si PT Wika sudah dipanggil DPRD dan 
Pemkot, namun sayangnya PT Wika 
mangkir dari panggilan tersebut.

“Keputusan untuk menurunkan 
massa dalam aksi ini sebenarnya 
tidak kami inginkan, namun kare-
na tidak ada jawaban pasti terkait 
pembayaran, maka kami terpaksa 
mengambil langkah ini,” ucapnya.

“Yang jelas jika tidak ada kepastian 
pembayaran sampai akhir bulan ini, 
maka antara tanggal 3 sampai tang-
gal 5 Agustus, kami akan menurunk-
an orang,” sambung Kahar.

Kahar juga menegaskan bahwa 
aksi yang akan dilakukan PT GMS 
ini adalah aksi damai. Mereka telah 
berkoordinasi dengan pihak kea-
manan, termasuk Kapolres dan 
Dandim 0908 Bontang, untuk me-
mastikan kelancaran aksi tersebut.

“Saya juga meminta maaf kepada 
PT PKT, PT KNI, dan perusahaan 
lainnya yang mungkin akan tergang-
gu akibat aksi demonstrasi yang 
akan kami lakukan,” tuturnya. (mk)

dirut PT gms kahar kalam (kiri).

Pengusaha Lokal vs PT Wika: Bos PT GMS Ancam 
Turunkan Ratusan Orang Jika Utang Tak Dibayar
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Tanjung Redeb - Beasiswa 
Berau Cerdas saat ini masih da-
lam tahap verifikasi berkas calon 
penerima. Tercatat sebanyak 1.276 
pendaftar kategori pelajar dan 1.579 
pendaftar mahasiswa. 

Kabag Kesejahteraan Rakyat 
(Kesra) Setkab Berau, Mulyadi 
mengatakan, proses verifikasi 
calon-calon penerima beasiswa 
masih dilakukan oleh tim nya. Dan 
sampai saat ini masih berjalan 
dengan lancar. 

Adapun kuota yang dibuka yakni 
1.000 orang untuk mahasiswa. Den-
gan besaran Rp 4 juta per orang. 
Sedangkan, bagi pelajar sebanyak 
615 orang dengan besaran Rp 3 juta 
per orang. Total biayanya sebanyak 
Rp 5,8 miliar. 

“Pendaftar jauh lebih banyak dari 
kuota yang ada,” ucapnya, Kamis 

(27/7/2023). 
Menurutnya, pembukaan Bea-

siswa Berau Cerdas ini diminati dan 
dikuti oleh antusias masyarakat Be-
rau untuk membantu membiayai 
pendidikannya agar tuntas. Tentu, 
pemerintah sendiri berkomitmen 
membantu mewujudkan hal terse-
but. “Tentu ini juga sebagian men-
jalankan 18 visi dan misi Bupati 
serta Wakil Bupati Berau,” ujarnya. 

Proses pencairan sendiri tentu 
akan dilakukan usai proses verifika-
si selesai dan Surat Keputusan (SK) 
didapat dan diumumkan. “Segera, 
tentu setelah melewati seluruh 
rangkaian prosesnya yang hingga 
saat ini masih berjalan,” ujarnya. 

Mulyadi menegaskan, hal ini bu-
kanlah keterlambatan. Melainkan 
memang proses verifikasi peserta 
yang masih berjalan. Di samping 

itu pihaknya juga menunggu ha-
sil penerima Beasiswa Kalimantan 
Timur Tuntas (BKT). 

“Mungkin pengumuman peneri-
ma BKT akan dilakukan pada Agus-
tus ini, kita juga masih menunggu,” 
terangnya. 

“Kita berharap, apa yang didapat 
nanti bisa bermanfaat bagi peneri-
ma beasiswa untuk membantu pen-
didikannya,” jelasnya. 

Dirinya menambahkan, bagi pe-
serta yang dinyatakan lolos veri-
fikasi namun tidak masuk dalam 
jumlah kuota yang disediakan 
Pemkab Berau, akan kembali di-
usahakan mendapatkan bantu-
an pada APBD perubahan nanti. 
“Insya Allah akan kami akomodir 
semua di APBD perubahan 2023,” 
tandasnya. (mnz/dez)

Penentuan penerima Beasiswa Berau Cerdas masih berjalan pada tahap verifikasi.

Pengumuman Beasiswa Berau Cerdas 
Masih Menunggu Hasil BKT 
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Tanjung Redeb - Kader reha-
bilitasi sosial berbasis masyarakat 
untuk penanganan Orang Dengan 
Gangguan Jiwa (ODGJ) kini telah 
dibentuk di Berau. Yang mana be-
rada di bawah binaan Dinas Sosial 
(Dinsos) Berau. 

Kabid Rehabilitasi Sosial Dinsos 
Berau, Rusli menjelaskan, kader 
tersebut sebagai kegiatan aksi pe-
rubahan, di mana kader untuk pen-
anganan ODGJ diperlukan untuk ke-
berlangsungan sosial dan personal 
yang lebih baik dan sehat. Adapun 
kader tersebut, pertama kali diben-
tuk di Kampung Pandan Sari Keca-
matan Segah. Sejauh ini di daerah 
lain sudah memiliki kader tersebut. 

“Jadi Kader ini diharapkan bisa 
mendampingi mereka yang masuk 
dalam kategori ODGJ, dengan ber-

basis masyarakat,” jelasnya, Kamis 
(27/7/2023).

Adapun dalam kader tersebut, 
meliputan aprat kampung, tokoh 
pemuda, aparat kesehatan, per-
awat, pihak bidan kesehatan, kelu-
arga dari pihak ODGJ, dan beberapa 
lainnya yang bersangkutan.

Pemilihan Kampung Pandan 
Sari berdasarkan adanya keluhan 
masyarakat mengenai ODGJ yang 
melakukan tindakan kekerasan. 
Menurut Rusli, penanganan ODGJ 
memang harus dilakukan bersama.

Kedepan, pihaknya akan melaku-
kan rancangan untuk tiap kampung 
yang memiliki klien ODGJ, meskipun 
itu menjadi rencana jangka panjang 
mereka.

Sesuai data Dinsos Berau, saat ini 
ODGJ yang mereka tangani seban-

yak 110 jiwa. Beberapa diantaranya 
sudah selesai rehabilitasi hingga 
diberikan pelatihan.

Untuk tahapan awal, pihaknya 
baru membentuk anggota kader 
dulu. Namun ke depannya bisa jadi 
akan ada pemenuhan dasar seperti 
sandang pangan. “Jadi jika ODGJ ini 
memang tidak mampu, akan dise-
diakan bantuan tambahan melalui 
kader,” bebernya.

Hal utama yang akan dilakukan 
para kader yakni pemberian obat 
secara rutin kepada ODGJ. Sebab, 
banyak ODGJ yang lepas obat dan 
akhirnya kembali kambuh. 

“Obat ini sangat penting, su-
dah ada beberapa kali ODGJ yang 
dirawat tapi harus kembali lagi ke 
rumah sakit karena lepas konsumsi 
obat,” tutupnya. (mnz)

Pembentukan kader resos berbasis masyarakat pada odgj untuk kampung Pandan sari kecamatan segah, belum lama ini. 

Dinsos Berau Bentuk Kader Rehsos untuk Dampingi ODGJ 
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Tanjung Redeb - Dalam rangka 
memperingati Hari Sungai Nasional 
pada 27 Juli, sekelompok generasi 
muda Bumi Batiwakkal yang menye-
but diri mereka sebagai Komunitas 
Tepian Kolektif Berau mengadakan 
kegiatan Tur De Guris. Tujuannya 
untuk mengarsipkan kesenian dan 
budaya asli Berau yang dibungkus 
dalam satu perjalanan. 

Ada berbagai macam kegiatan 
di sana. Yakni, susur Sungai Kelay, 
telisik perahu hingga diskusi ringan 
terkait guris atau membaca arus 
sungai. Sasarannya sendiri yakni 
pemuda pemudi Berau yang dinilai 
perlu mengetahui kearifan lokal 
agar tidak hilang ditelan zaman. 

Salah satu anggota Tepian Kolek-
tif Berau, Risna Herjayanti menyam-
paikan, tur de guris dipilih sebagai 
salah satu muatan lokal atau pen-
getahuan lokal masyarakat Suku 
Banua (suku asli Berau) yang masih 
sedikit orang tahu. 

“Kami mencari apa yang men-
jadi khasnya Berau. Hal-hal yang 
dibicarakan oleh masyarakat tapi 
belum banyak diketahui. Akhirnya 

dapatlah metode membaca arus 
sungai yaitu guris,” jelasnya. 

Mereka ingin mengajak generasi 
muda untuk mengetahui keunggu-
lan dari pengetahuan lokal Berau 
yang mungkin akan berguna ke 
depannya. Yang mana diarsipkan 
melalui berbagai program yang di-
harapkan dapat dipahami sebagai 
pengetahuan dan media pertukaran 
perspektif. 

“Kami ingin mengarsipkan hal-hal 
yang tidak dibicarakan. Misalnya 
pengetahuan lokal, mitos hingga 
spiritual,” sebutnya. 

Dijelaskannya, mereka berpartisi-
pasi dalam salah satu program In-
donesian Visual Art Archive (IVAA) 
yang disebut Ephemera, yakni pen-
garsipan budaya yang ada disekitar. 

IVAA sendiri merupakan organ-
isasi penyelenggaraan arsip seni 
rupa yang menjadi titik pertemuan 
antara seniman, kurator, akademisi 
hingga orang-orang yang berkerja di 
bidang seni dan humaniora. 

“Program IVAA tersebut sejalan 
dengan tujuan komunitas kami 
dibentuk yakni salah satu fokus-

nya bergerak dibidang pengarsi-
pan kebudayaan dan kesenian asli 
Bumi Batiwakkal,” terangnya, Kamis 
(27/7/2023). 

Sementara, Anggota Tepian 
Kolektif Berau lainnya, Nella Putri 
menambahkan, pihaknya menemu-
kan satu pengetahuan lokal yang 
disebut guris berdasarkan hasil ka-
jian mereka dengan mewawancarai 
masyarakat yang tinggal di pinggir 
sungai. 

“Akhirnya kami dapat suatu pen-
getahuan lokal untuk mitigasi ben-
cana karena ternyata masyarakat 
di pinggir sungai sering mengalami 
banjir menahun,” imbuhnya. 

Ia merasa pengetahuan terse-
but perlu disebarkan kepada mas-
yarakat luas sebagai mitigasi ben-
cana. Sehingga, hanya dari melihat 
arus sungai dan bulan saja mas-
yarakat bisa mengetahui bahwa 
akan terjadi banjir. 

“Ini memang baru pertama kali 
tapi mudah-mudahan bisa berkelan-
jutan dan merangkul lebih banyak 
orang lagi,” tandasnya. (mnz/dez)

salah satu rangkaian kegiatan tur de guris yakni telisik perahu di kelurahan sambaliung. 

Arsipkan Budaya Lokal, Generasi Muda Bikin 
Tur De Guris atau Membaca Arus Sungai
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balikPaPan - Warga RT 33 Kelu-
rahan Batu Ampar, Balikpapan Utara 
menggerebek dua orang wanita 
yang diketahui sodari kembar beri-
nisial NSI dan NSA (25), pada Senin 
(24/7/2023) lalu.

Usai digrebek dan diamankan 
beserta barang bukti sabu dan alat 
hisapnya, keduanya pun langsung 
diserahkan kepada pihak kepolisian 
Polsek Balikpapan Utara.

Kapolsek Balikpapan Utara, AKP 
Bitab Riyani mengatakan, NSI dan 
NSA mendapatkan barang haram 
tersebut dari kawasan Gunung 
Bugis, dan personel Opsnal Polsek 
Balikpapan Utara pun langsung 
mengejar orang yang di maksud.

“Sayangnya sampai di lokasi yang 

disebutkan pelaku, sudah kosong 
dan tidak ada orang lagi,” ujarnya, 
Kamis (27/7/2023).

Lebih lanjut Bitab Riyani men-
jelaskan, kedua anak kembar ini 
sering terlihat memiliki gerak gerik 
yang mencurigakan di lingkungan 
masyarakat. Hingga akhirnya ber-
hasil di tangkap saat melakukan 
aksi nekatnya, yakni nyabu di toilet 
musala.

“Pas lagi nyabu itu dia digerebek 
warga. Dan langsung kita amank-
an dan bawa ke sini (Makopolsek 
Balikpapan Utara) untuk di periksa,” 
jelasnya.

Barang bukti dari tangan pelaku 
yakni sisa sabu seberat 0,3 gram 
beserta alat hisap dan uang sisa 

pembelian sabu. “Keduanya kita 
sangkakan dengan pasal 114 sub-
sider 112. Penjara minimal 3 tahun,” 
tambah Kapolsek Balikpapan Utara.

Dari hasil pemeriksaan, keduanya 
mengaku baru pertama kali melaku-
kan hisap sabu. Namun polisi tidak 
begitu percaya, lantaran dari cara 
dan gerak gerik keduanya sudah 
tidak normal lagi.

“Ngakunya baru kali ini. Tapi kalau 
diliat saat dia nyabu, nggak pake air 
ini sudah bukan pertama atau dua 
kali. Sudah sering ini,” ujar Bitab 
Riyani lagi.

Bahkan salah satu pelaku, yakni 
NSI merupakan seorang residivis 
atas kasus pencurian HP milik war-
ga di lingkungannya tinggal. (bom)

sodari kembar nsi dan nsa (25) saat diperiksa di Polsek balikpapan utara.

Digerebek Warga, 2 Cewek Kembar 
Asyik Nyabu Bareng di Toilet Musala 
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baTu amPaR - Di kunjungan 
kerjanya di Kecamatan Batu Am-
par, Bupati Ardiansyah Sulaiman 
menyempatkan untuk menyaksikan 
langsung launching perdana pem-
buatan e-KTP dalam pelayanan Ad-
minduk di Kantor Kecamatan Batu 
Ampar, Rabu (26/7/2023) kemarin. 

Launching dilakukan sebelum 
Pengambilan Sumpah/Janji An-
ggota Badan Permusyawaratan 
Desa (BPD) Pergantian Antar Wak-
tu (PAW) Desa Batu Timbau Keca-
matan Batu Ampar masa jabatan 
2021-2027. Batu Timbau. 

Selanjutnya, uji coba e-KTP dilaku-
kan setelah selesai pengambilan 
sumpah/janji anggota BPD. Uji coba 
ini ini turut disaksikan oleh Camat 
Batu Ampar Suriansyah, Kabid Pe-
layanan Pendaftaran Penduduk 
Muhamad Syarif beserta staf dari 
Disdukcapil.

“Launching sebagaimana janji 

saya sebelumnya agar masyarakat 
tidak susah untuk membuat e-KTP. 
Alhamdulillah, kita sudah bisa 
memfasilitasi kecamatan, jadi 
masyarakat tinggal datang saja,” 
katanya.

Selanjutnya sebanyak 200 warga 
Batu Ampar juga sudah uji coba 
bisa membuat kartu keluarga (KK). 
“Pada saat orang nikah sudah dapat 
KK, kemudian di KTP statusnya be-
rubah dari belum nikah jadi sudah 
menikah. Untuk memudahkan Ad-
minduk bapak ibu datang tinggal 
jadi,” tambahnya.  

Senada, saat ditemui di akhir ke-
giatan, Kabid Pelayanan Pendaft-
aran Penduduk Muhamad Syarif 
mengatakan warga tidak perlu lagi 
datang ke Sangatta jauh-jauh dari 
kecamatan untuk membuat KTP 
karena di kecamatan sudah bisa 
dilayani.  

“Di tahun 2022 sudah terpasang di 

6 kecamatan di antarannya Muara 
Bengkal, Long Mesangat, Sangkuli-
rang, Muara Wahau, Kongbeng dan 
Kaliorang. Tahun 2023, saat ini yang 
sudah terpasang ada di Kecamatan 
Busang dan selanjutnya sore akan 
memasang di Kecamatan Telen. Ta-
hun ini akan dituntaskan seluruh 
kecamatan,” tegasnya.

Ia menambahkan untuk mas-
yarakat diinfokan yang ingin men-
gurus KTP atau yang lainnya, cukup 
datang ke kecamatan dan memba-
wa berkas yang diperlukan.

“Sekarang sudah bisa dilayani 
pelayanan e-KTP cukup memba-
wa berkas yang dipersyaratkan. 
Jika KTP atau KK atau juga berkas 
yang hilang bisa  membawa surat 
keterangan dari kepolisian. Kalau 
mau mengubah silakan bawa KK. 
Sekarang rekam langsung cetak,” 
tegasnya.(Rkt1)

Batu Ampar Kini Sudah  Bisa Layani Pembuatan e-KTP
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sangaTTa - Setelah dinyatakan 
lepas dari pandemi COVID-19 dan 
dapa melakukan pertemuan tatap 
muka tanpa harus adanya protokol 
kesehatan (prokes), manajemen PT 
Kaltim Prima Coal (KPC) menggelar 
agenda silaturahmi bersama jaja-
ran insan pers dari tiga organisasi 
profesi wartawan yakni PWI, AJKT 
dan PWRI di Cafe Maloy Hotel Royal 
Victoria, Rabu (26/7/2023).

Diwawancarai usai pertemuan, 
General Manager External Affairs & 
Sustainable Development (ESD) PT 
KPC Wawan Setiawan mengutara-
kan pertemuan ini merajut kembali 
silaturahmi antara manajemen KPC 
dengan rekan-rekan wartawan di 
Kutim. Sekaligus memperkenalkan 
Manajer External yang baru Bapak 
Ronal Sihombing, menggantikan 
Yordhen Ampung yang masuk pur-
na tugas. 

“Setelah tiga tahun berturut-turut 
didera oleh pandemi COVID-19, 
kami melepas kerinduan bersama 
teman-teman wartawan,” ucap lela-
ki berkacamata itu.

Ia berharap setelah pandemi ini 
mereda dan lainnya, hubungan si-
laturahmi ini terus terajut dengan 
baik. Karena itu merupakan produk 
terbaik dalam berkomunikasi an-
tarsesama.

“Mudah-mudahan kita kembali 
menggelar event-event seperti dulu 
kala. Bisa mengembalikan masa 
hubungan dekat kita karena satu 
kegiatan dan lainnya,” pinta seorang 
Master of Business Administration 
dari Institut Teknologi Bandang 
(ITB) tersebut. 

Ia juga mengungkapkan era saat 
ini sudah berkembang, semua te-
knologi dapat digunakan untuk 
saling bertegur sapa tanpa harus 

memuat event atau kegiatan lainn-
ya. Jadi pihaknya bakal memikirkan 
inovasi untuk itu, agar ke depannya 
lebih merekatkan antara KPC, PWI, 
PWRI dan AJKT.

“Jadi kalau Pak Ronal diwawan-
cara dia mewakili saya, boleh bapak 
dan ibu buat tulisannya. Karena apa 
yang disadur Pak Ronal adalah saya 
sebagai GM external,” tegasnya.

Sebelumnya, Ketua PWI Kutim 
Ibnu Djuraid mengatakan keberag-
aman organisasi profesi ini harus 
terus dirajut dengan baik. Dengan 
berbagai macam keberagaman itu 
mampu mewujudkan karya-karya 
terbaik sehingga yang menutupi 
kekurangan.

“Walaupun berbeda organisasi 
harus tetap solid dan satu. Intinya 
untuk membangun Kutim,” singkat-
nya.(Rkt2)

KPC dan Insan Pers Kutim Rajut                
Silaturahmi Pasca Pandemi COVID-19
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sangaTTa - Ribuan murid yang 
tergabung dalam sekolah Taman 
Kanak-Kanak (TK) dari Kecamatan 
Sangatta Utara dan Sangatta Sela-
tan ikut pengenalan manasik haji 
yang dilaksanakan oleh Ikatan Guru 
Taman Kanak-kanak Indonesia (IG-
TKI) Kabupaten Kutai Timur (Kutim). 
Kegiatan tersebut dibuka langsung 
oleh Bupati Kutim Ardiansyah Su-
laiman di Sarana Pengenalan Haji 
(SPH) Masjid Agung Al-Faruq, Bukit 
Pelangi, Kamis (27/7/2023) pagi.

Tampak hadir mendampingi Bu-
pati Ardiansyah yakni Wabup Kas-
midi Bulang, Bunda PAUD Kabu-
paten Kutim Siti Robiah, Staf Ahli 
Bupati Kutim Roma Malau dan Su-
lastin, Kadisdikbud Kutim Mulyono, 
perwakilan Forkopimda, Kemenag 
Kutim, Ketua IGTKI Kutim Marhae-
da dan pendamping dari 45 lem-
baga TK se-Kecamatan Sangatta 
Utara-Sangatta Selatan.

Pada kesempatan itu, Bupati Ar-
diansyah menjelaskan bahwa pen-
genalan manasik haji bagi anak-
anak sangat penting. Oleh karenan-
ya ia sangat mengapresiasi kegia-
tan manasik haji ini sebagai upaya 
menanamkan suatu ajaran Islam 
dalam hal ini rukun Islam kelima.

“Pengenalan manasik haji ini ser-
ing kita adakan di Lapangan Town 

Hall Swarga Bara. Namun sekarang 
ini, kita sudah punya fasilitas maka 
kita lakukan di Masjid Agung Al-
Faruq. Apalagi kita sudah punya sa-
rana miniatur ka’bah untuk manasik 
haji dan umrah,” jelasnya.

Lebih lanjut, ia meminta kepada 
Kepala Disdikbud Kutim untuk men-
gagendakan kegiatan manasik haji 
bagi siswa SD dan SMP. Ia juga 
meminta agar kegiatan tersebut 
juga rutin dilakukan guna mengajari 
anak-anak dalam mempersiapkan 
iman dan takwa sejak dini. 

“Saya berharap anak-anak kita 
pada hari ini semua bergembira. 
Meskipun ada yang nangis mun-
gkin karena berpisah dengan orang 
tuanya atau mau buang air kecil,” 
ucapnya.

Sementara itu, Kadisdikbud Ku-
tim Mulyono menjelaskan bahwa 
kegiatan pengenalan manasik haji 
cilik ini sejalan dengan visi dan misi 
Bupati dan Wakil Bupati Kutim yai-
tu mewujudkan masyarakat yang 
berahlak mulia, berbudaya dan ber-
satu.

“Kesuksesan dunia pendidikan 
tidak akan bisa diselesaikan hanya 
dengan Dinas Pendidikan dan Kebu-
dayaan saja. Untuk itu, melalui pro-
gram yang ada kami berusaha me-
maksimalkan dan menggerakkan 

semua mitra yang ada. Di antaranya 
dengan IGTKI yang melaksanakan 
kegiatan pada hari ini,” ucapnya.

Hal yang sama disampaikan Bun-
da PAUD Kabupaten Kutim Siti Robi-
ah berharap kepada para wali murid 
agar memberikan contoh-contoh 
yang baik tentang pengenalan haji 
di rumah.

“Mudah-mudahan dengan mem-
berikan contoh kepada anak-anak 
kita. Nantinya bisa melaksanakan 
ibadah dengan baik sesuai dengan 
syariat dan ajaran agama Islam,” 
harapnya.

Sebelumnya, Ketua IGTKI Kutim 
Marhaeda menyampaikan pelati-
han manasik haji ini merupakan 
bagian dari penguatan pendidikan 
karakter peserta didik yang ada di 
lembaga IGTK. Diharapkan dari pela-
tihan manasik haji, anak-anak TK ini 
memiliki pengalaman langsung ten-
tang rukun dan tata cara ibadah haji.

“Kegiatan ini diikuti oleh 42 lemba-
ga TK dan 5 lembaga RA (Raudhat-
ul Athfal) se-Kecamatan Sangatta 
Utara dan Selatan. Diikuti 2.285 
siswa, 307 guru dan 476 pendamp-
ing” singkatnya.(Rkt1)

Manasik Haji Cilik di Masjid Agung 
Al-Faruq, Tanamkan Islam Sejak Dini
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PaseR - Kejaksaan Negeri (Ke-
jari) Paser telah menangani 4 perk-
ara pidana umum (Pidum) dengan 
pendekatan restorative justice (RJ) 
sejak diberlakukan Peraturan Kejak-
saan Nomor 15 Tahun 2020 tentang 
Penghentian Penuntutan Berdasar-
kan Keadilan Restoratif.

Penerapan penyelesaian perka-
ra yang dilakukan oleh jaksa den-
gan mengedepankan nuraninya di 
wilayah terselatan Provinsi Kali-
mantan Timur (Kaltim) ini, dijelas-
kan Kepala Seksi (Kasi) Intelijen 
Kejari Paser, Hendi Sinatrya Imran, 
dimulai sejak 2020. 

Kendati begitu, pada 2020 pihakn-
ya tidak mendapati perkara dengan 
pendekatan restorative justice. Na-
mun di 2021 yakni 1 perkara dengan 
pelanggaran lalu lintas. Sementara 
di 2022 ada 2 perkara penganiayaan 
dan di 2023 berjumlah 1 perkara 

penganiayaan pula.
“Dari 4 dari perkara, 3 perkara 

diantaranya selesai. Sementara 1 
perkara tidak selesai,” kata Hendi, 
saat ditemui, Kamis (27/7/2023).

Dengan begitu, 3 perkara pidana 
umum yang telah ditangai Kejari 
Paser dihentikan penuntutannya 
berdasarkan keadilan restoratif. 
Sementara 1 perkara yang tidak 
selesai itu, dilanjutkan ke Penga-
dilan Negeri Tanah Grogot. 

Hendi menjelaskan, syarat-syarat 
yang harus dipenuhi untuk men-
erapkan restorative justice pada 
tahap penuntutan, yaitu telah tercip-
ta perdamaian dan pemulihan kem-
bali pada korban, ancaman pidana 
penjara tidak lebih dari 5 tahun.

“Selain itu, mengenai kerugian 
yang ditimbulkan tidak lebih dari 
Rp 2,5 juta dan bukan pengulangan 
tindak pidana,” jelasnya.

Sementara, terhadap tindakan 
yang dapat mengancam keaman-
an negara, korupsi, kejahatan ter-
hadap nyawa orang, tindak pidana 
lingkungan hidup, dan tindak pidana 
yang dilakukan oleh korporasi, tidak 
diberlakukan pada penerapan ini.

Kendati mekanisme penyelesaian 
perkara yang berfokus pada pemi-
daan yang diubah menjadi proses 
dialog dan mediasi, Hendi menye-
but, Jaksa hanya bertugas sebagai 
fasilitator. Jika dalam proses restor-
ative justice tidak menghasilkan tit-
ik temu antara pelaku dan korban, 
maka menjadi hak para pihak untuk 
melanjutkan ke pengadilan.

“Kami dalam hal ini hanya mem-
fasilitasi. Jika mediasi menghasil-
kan sepakat, maka kami keluarkan 
penghentian penuntutan,” pung-
kasnya. (bs)

TB/MEDIA KALTIM

kasi intelijen kejari Paser, hendi sinatrya imran.

Penerapan Restorative Justice di Paser, 
3 dari 4 Perkara Selesai Ditangani
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PaseR- Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Paser menyiapkan an-
ggaran sebesar Rp 8 miliar untuk 
para atlet berprestasi yang berhasil 
meraih medali pada perlombaan 
ditingkat Kabupaten, Provinsi, mau-
pun Nasional.

Anggaran tersebut disediakan 
melalui Dinas Pemuda, Olahraga 
dan Pariwisata (Disporapar) Kabu-
paten Paser yang bersumber dari 
APBD Kabupaten Paser 2023. Ini 
dilakukan sebagai bentuk apresi-
asi dari Pemkab Paser terhadap 
para atlet.

“Kami akan berikan penghargaan 
kepada semua atlet berprestasi yang 
telah mengharumkan nama baik 
Kabupaten Paser,” kata Kepala Dis-
porapar Kabupaten Paser, Muhsin 

Palinrungi, Kamis (27/7/2023).
Nantinya, lanjut Muhsin, penghar-

gaan itu bakal diberikan pada hari 
jadi Kabupaten Paser yang jatuh 
pada 29 Desember 2023 men-
datang. Penghargaan itu berupa 
piagam, piala, uang pembinaan, dan 
sejumlah hadiah lainnya.

“Penghargaan itu bersumber dari 
anggaran perubahan Pemkab Paser 
kurang lebih sebesar 8 miliar lebih 
dan diberikan kepada ratusan atlet 
peraih medali dari 17 cabang olahra-
ga pada Porprov di Berau beberapa 
waktu lalu,” katanya.

Atlet berprestasi lainnya kata 
Muhsin Palinrungi juga bakal diber-
ikan penghargaan, termasuk para 
pelaku ekonomi kreatif yang meraih 
juara umum pada kegiatan Kaltim 

Festival 2023. Pemberian penghar-
gaan ini tentu dengan tujuan mem-
berikan semangat dan motivasi.

“Ini juga untuk menarik minat 
masyarakat lainnya agar bisa lebih 
meningkatkan prestasi,” ucapnya.

Tak hanya sampai memberikan 
penghargaan saja, Pemkab Paser 
juga akan memberikan dukungan, 
dengan memfasilitasi masyarakat 
yang berprestasi. Hal ini disebab-
kan masih banyak masyarakat ber-
prestasi hanya saja belum melatih 
bakat tersebut. 

“Pemberian penghargaan ini 
merupakan salah satu upaya un-
tuk menarik minat masyarakat agar 
bisa melatih bakat yang ada pada 
diri mereka,” pungkasnya. (bs)

kepala disporapar kabupaten Paser, muhsin Palinrungi

Pemkab Paser Kucurkan Rp 8 Miliar untuk 
Penghargaan Atlet Berprestasi di Paser
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PPu - Inspektorat Penajam Paser 
Utara (PPU) meminta semua organ-
isasi perangkat daerah (OPD) untuk 
taat dalam melaksanakan prigram 
daerah tahun ini. Hal ini ditegas-
kan untuk meminimalisir adanya 
temuan dan mampu meraih opini 
wajar tanpa pengecualian (WTP) 
tahun depan.

Inspektorat PPU memiliki per-
anan penting dalam melakukan 
pengawasan serta pembinaan di 
daerah. Sebagai salah satu upaya 
dalam mewujudkan pemerintah-
an yang baik (good governance) 
yang bercirikan akuntabilitas dan 
transparansi diperlukan fungsi pen-
gawasan yang baik pada instansi 
pemerintahan. 

Inspektur Inspektorat PPU Ainie 
menyampaikan dalam hal ini satu-
annya menjalankan Program Kerja 
Pengawasan Tahunan (PKPT). Tu-
gas ini sesuai dengan yang telah 
diamanahkan oleh Kementerian 
Dalam Negeri (Kemendagri) RI.

“Kemendagri mengamanahkan 
bahwa Inspektorat dalam 1 tahun 
harus melakukan pemetaan penga-
wasan, ada beberapa hal yang harus 
dilakukan sesuai dengan temanya. 
Tema itu dijabarkan dalam PKPT,” 
terangnya, Kamis (27/7/2023).

Di dalamnya dilakukan ialah men-
gawasi dan mereview perencanaan, 
penganggaran, mengevaluasi hing-
ga memonitoring. Salah satunya 
yang menjadi fokus pengawasan 
kali ini ialah review terhadap stan-
dar satuan harga (SSH) 2024 yang 
sudah mulai dipersiapkan oleh 
pemerintah daerah, dalam hal ini 
Badan Keuangan dan Aset Daerah 
(BKAD) PPU.

“Inspektorat melakukan review 
terhadap itu. Jadi, BKAD yang men-
gampu sudah menyusun SSH yang 
dihimpun dari OPD. Nanti tinggal di-
lihat bukti-buktinya, apakah OPD ini 
sudah membuat survei, dan dilihat 
hasil surveinya,” jelasnya.

Adapun survei yang akan menen-
tukan kesesuaian satuan anggaran 
dari suatu program daerah. Yang 
mana itu mesti sesuai dengan harga 

yang ada di pasaran.
“Jangan ketinggian, jangan juga 

berada di bawah standar. Kami 
sesuaikan dengan yang berlaku di 
pasaran, kita melakukan pembuk-
tian berdasarkan hasil survei, kalau 
sudah benar, kita kasih keterangan 
sesuai, supaya kabupaten ini punya 
standar harga yang benar-benar val-
id informasinya berdasarkan harga 
pasaran,” sambung Ainie.

Lanjutnya, selain itu Inspektorat 
PPU juga melaksanakan fungsi pem-
binaan pada program kerja pemban-
gunan daerah. Khususnya program 
unggulan pemerintah daerah.

Menurut Ainie, pemindahan Ibu 
Kota Nusantara (IKN) ke sebagian 
wilayah PPU juga perlu disikpai den-
gan serius. Yaitu dengan mening-
katkan pemenuhan kesejahteraan 
masyarakat di berbagai sektor.

“Nah, ini juga yang harus dikawal 
inspektorat. Kita lakukan prohibi-
ti, maksudnya pengawalan di aw-
al-awal. Ketika kita prohibiti, setiap 
dinas yang melaksanakan, Kami 
akan turut mengawal mulai dari 
perencanaan, pelaksanaan, hingga 
pelaporannya, jangan sampai mele-

set,” tegasnya.
Terlepas dari itu, apa yang dilaku-

kan Inspektorat PPU ialah upaya 
untuk meminimalisir temuan. Se-
bab, hal ini yang akan menentukan 
raihan opini dari Badan Pemeriksa 
Keuangan (BPK).

“Untuk bisa meraih opini wajar 
tanpa pengecualian (WTP). Hal 
ini tentunya perlu dukungan dari 
perangkat daerah lain dalam bentuk 
laporan kinerja,” sebutnya.

Namun begitu, ia mengimbau 
seluruh OPD untuk tidak disibuk-
kan dengan laporan pertanggung-
jawaban (LPJ) keuangan. Sebab hal 
ini akan berjalan otomatis, sejauh 
semua OPD mengikuti arahan Ins-
pektorat PPU.

“Inspektorat akan monitoring su-
dah sejauh mana dan Inspektorat 
melakukan evaluasi atas laporan 
kinerja OPD. Kami memberikan ma-
sukan-masukan kepada OPD, apa 
saja yang harus dilengkapi agar 
laporannya bagus. Harapannya ka-
lau OPD melaksanakan apa yang 
kita rekomendasikan, inshaallah ke 
depan Kita akan meraih WTP,” pung-
kasnya. (sbk)

Inspektorat PPU Imbau Seluruh OPD Taat 
Perencanaan Program untuk Raih WTP 2024

DISKOMINFO PPU

inspektur inspektorat PPu, ainie
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) memutuskan lokasi 
penyelenggaraan tabligh akbar ber-
sama Ustaz Abdul Somad (UAS) 
dipindahkan. Alasannya karena 
demi keamanan dan ketertiban 
umum saat pelaksanaan peringa-
tan 1 Muharram 1445 hijirah.

Kedatangan UAS dijadwalkan 
pada Sabtu (29/7/2023) pukul 
13.00 Wita dan mengisi tausiyah 
dengan tema ‘Mari Kita Wujudkan 
Persaudaraan Ukhuwah Islamiyah, 
Ukhuwah Warthoniyah dan Ukhu-
wah Basyariah’. Gelaran Pemkab 
PPU ini, setidaknya diperkirakan 
dihadiri 3.000 masyarakat dan 
dilaksanakan bertempat di Masjid 
Al-Falah Petung.

“Polres PPU tidak merekomen-
dasikan tempat itu. Karena ada be-
berapa alasan keamanan,” ungkap 
Kabag Kesejahteraan Masyarakat 
(Kesra) Setkab PPU, Nurbayah, 
Rabu (26/7/2023).

Keputusan pemindahan pelak-
sanaan kegiatan ke Masjid Agung 
Al-Ikhlas di Komplek Islamic Center 
PPU ini berdasarkan rekomendasi 
Kapolres PPU: REK/42/VII/2023 ter-
tanggal 21 Juli 2023. Menyebutkan 
hasil pertimbangan pemindahan 
lokasi dari segi keamanan dan ket-
ertiban masyarakat yang diperkira-
kan menimbulkan beberapa potensi 
kerawanan.

“Kalau niatan Pemkab PPU me-
mang di Petung, cuma memang 
tempatnya yang tidak memungkink-
an. Karena ada standarisasi sistem 
keamanan yang harus dipatuhi,” 
jelas Nurbayah.

Adapun ketertiban umum yang 
dimaksud ialah lokasi penyeleng-
garaan di Petung yang terlalu dekat 
dengan jalur lalulintas Jalan Provin-
si. Kemudian juga tempat tersebut 
dekat dengan fasilitas umum (fa-
sum) Pasar Petung yang pada hari 
yang sama juga terjadwal kegiatan 
pasar mingguan. Yang sudah dipas-
tikan akan memakai tempat parkir 
di sekitar masjid Al-Falah.

Selain itu juga mempertimbang-
kan ketidakadaan area luas yang 
cukup untuk menampung kenada-

raan jemaah yang akan hadir. Oleh 
karena itu, hal ini dinilai akan mem-
buat jalan raya dan lingkungan men-
jadi tempat parkir dadakan yang 
akan mengakibatkan kemacetan.

“Jadi Kami juga tidak bisa mela-
wan, karena memang Polres PPU 
sudah merekayasa itu dengan baik 
dan bijaksana. Jadi, mau tidak mau, 
keputusan bersama Kami sepakat 
untuk memindahkan lokasi kegiatan, 
untuk menghindari potensi masalah 
yang bakal muncul,” terang Nurbayah.

Lebih lanjut, panitia pelaksanaan 
kini juga telah mengantongi surat 
izin penyelenggaraan dari Polda 
Kaltim. Dengan demikian pihakn-
ya tinggal melaksanakan rapat fi-
naslisasi.

“Surat izin Polda Kaltim juga 
sudah keluar. Kami tetap libatkan 
panitia yang terbentuk di Petung. 
Karena Kami tidak ada bentuk 
panitia lain. Nanti ada rapat lagi 
khusus pengamanan, kemudian 
rapat pemantapan semua unsur di 
lapangan, sekaligus survei lokasi 
pelaksanaan,” jelas dia.

Dengan adanya perubahan ini pula, 
mewakili Pemkab PPU Nurbayah 
menghaturkan pemohonan maaf 

ke seluruh masyarakat Benuo Taka. 
“Semoga semua lancar, dan berjalan 
tanpa masalah. Yang terpenting, 
barokahnya untuk PPU. dan UAS 
tetap bisa datang ke PPU,” lanjut dia.

Sementara itu, Lurah Petung Ach-
mad Fitriyadi menyampaikan hara-
pannya pelakasanaan tetap bisa di-
gelar di wilayahnya. Sebab, dengan 
adanya kegiatan tabligh akbar yang 
dihadiri langsung salah satu ustaz 
kondang Tanah Air tentu bakal 
membawa dampak perekonomian 
masyarakat Petung dan sekitarnya.

Kendati begitu, ia dan jajarann-
ya tetap akan mendukung semua 
keputusan yang telah diambil. 
Senada, yang tertpenting baginya 
ialah terselenggaranya acara tan-
pa ada masalah yang ditinggalkan 
setelahnya.

“Pastinya ada kekecewaan mas-
yarakat terhadap berpindahnya 
lokasi tersebut. Akan tetapi Kami 
dari pihak kelurahan tidak bisa ber-
buat apa-apa atas keputusan yang 
sudah ditentukan Pemkab PPU. 
Kamis nanti pihak Pemkab PPU 
akan mengadakan rapat lanjutan 
terhadap tabligh akbar tersebut,” 
tutupnya. (SBK/NRD)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

kepala bagian kesra setkab PPu, nurbayah

Alasan Keamanan, Agenda Kedatangan 
UAS Dipindahkan ke Masjid Agung PPU
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PPu - Kabupaten Penajam Paser 
Utara (PPU) akhirnya meraih pre-
dikat Kabupaten Layak Anak (KLA) 
pada 2023. Setelah 4 tahun ber-
turut-turut daerah berjuluk Benuo 
Taka ini hanya mendapatkan pre-
dikat setingkat di bawahnya, Prat-
ama.

Penganugerahan KLA diberi-
kan kepada kabupaten/kota den-
gan sistem pembangunan yang 
menjamin pemenuhan hak anak 
dan perlindungan khusus anak. 
Yang dilakukan secara terencana, 
menyeluruh dan berkelanjutan.

Penganugerahan diberikan pada 
Sabtu (22/07/23) lalu secara da-
lam jaringan (daring) oleh Kemen-
terian Pemberdayaan Perempuan 
dan Perlindungan Anak (PPPA) RI. 
Kegiatan itu disaksikan langsung 
Bupati PPU Hamdam dan Kepala 
Dinas Pemberdayaan Perempuan, 
Perlindungan Anak, Pengendalian 
Penduduk dan Keluarga Berencana 
(DP3AP2KB) Chairur Rozikin beser-
ta jajaran.

Chairur mengungkapkan untuk 
mendapatkan predikat KLA Madya 
ini tidak mudah. Merupakan per-
jalanan yang cukup panjang karena 
selama 4 tahun berturut-turut Ka-

bupaten PPU bertahan di predikat 
Pratama.

“Hasil jerih payah terjawab di 
tahun 2023, bisa mencapai ting-
kat Madya. Namun, dari Pratama 
ke Madya tidak semudah yang di-
bayangkan kalau tidak didukung 
oleh OPD yang lain. Karena Kami 
sebagai koordinator tidak bisa 
tinggal diam, harus jemput bola. Di 
mana setiap klaster dengan capa-
ian nilainya rendah, Kami berusaha 
menghubungi OPD terkait untuk 
mencapai nilai yang diharapkan,” 
jelasnya, Kamis (27/7/2023).

Berdasarkan penilaian dari Ke-
menterian PPPA RI, PPU mendapa-
tkan hasil akhir dengan total nilai 
622 poin. Kabupaten PPU diketahui 
satu-satunya daerah se-Indonesia 
yang mendapatkan kategori Madya 
dan dapat menerima langsung piala 
penghargaan di Semarang, berte-
patan dengan kegiatan peringatan 
Hari Anak Nasional.

“Alhamdulillah kebetulan juga 
PPU satu-satunya se-Indonesia 
yang mendapatkan kategori Madya 
yang pialanya bisa kami ambil 
sendiri, kategori Madya yang lain 
harus ngambil ke Jakarta. Pada 
saat penganugerahan KLA, yang 

hadir adalah Kepala Bidang PPHAP 
Nurkaidah, yang mewakili untuk me-
nerima penghargaan KLA tingkat 
Madya,” ungkap Chairur.

Lanjutnya, penghargaan KLA ting-
kat Madya ini tidak lepas dari dukun-
gan pimpinan daerah dan seluruh 
perangkat daerah. Ia berharap, pen-
capaian ini tidak lantas membuat 
Pemkab PPU lengah.

Tetapi tetap harus berjuang untuk 
mempertahankan bahkan mening-
katkan lagi ke tingkat Nindya. Uta-
manya dalam penilaian yang akan 
diadakan di tahun berikutnya.

“Kami akan terus mempelajari 
kekurangan-kekurangan kemarin 
itu apa saja, akan segera ditam-
bahkan. Kami akan mempelajari 
juga data apa yang dibutuhkan un-
tuk mendapatkan kategori Nindya 
dan data apa yang masih kurang 
nilainya dari kluster-kluster, sehing-
ga pada saat nanti dibutuhkan, OPD 
sudah dapat memahami. Harapan 
Kami, karena ini tingkat kabupat-
en, ini berbicara tentang kerjasama 
semua OPD, kami harap OPD dapat 
meningkatkan kerja sama untuk 
meningkatkan lagi dari Madya ke 
Nindya,” tutup Chairur. (SBK)

DISKOMINFO PPU

kepala ddP3aP2kb PPu Chairur Rozikin (tengah) saat menunjukkan piala predikat kla madya. 

Predikat KLA PPU Naik Jadi Kategori Madya di 2023
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samaRinda - Wakil Ketua Komisi 
X Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) 
RI, Hetifah Sjaifudian, menyatakan 
akan mengevaluasi Penerimaan Pe-
serta Didik Baru (PPDB) tahun 2023 
bersama lembaga terkait.

Menurutnya setiap sistem pener-
imaan peserta didik di tahun ajaran 
baru pasti memiliki berbagai kend-
ala, termasuk PPDB yang memiliki 
sistem zonasi afirmasi dan prestasi.

Tahapan awal menurut Hetifah 
adalah menginvestarisir setiap ken-
dala yang ditemukan pada PPDB 
2023. Barulah ujarnya, proses eval-
uasi dilakukan dengan melibatkan 
instansi terkait.

“Intinya penerapan PPDB itu se-
lalu di evaluasi, kami akan segera 
membicarakan hal itu dengan lem-
baga terkait di pusat,” jelas Politisi 
Golkar ini belum lama ini.

Khusus di Kaltim sebut Hetifah, 
memang masalah yang ditemukan 
tak sekompleks daerah Jawa. Na-
mun tetap saja kendala seperti jar-
ingan, atau adanya manipulasi data 
untuk meloloskan peserta didik baru 
oleh oknum tak bertanggung jawab, 
masih menjadi permasalahan yang 
sering ditemui di Bumi Etam.

“Di Kaltim tentu permasalahan 
yang terjadi tidak seheboh dengan 
daerah lain ya, tapi tetap akan kami 

sikapi dengan melakukan evaluasi 
untuk penyempurnaan,” terangnya.

Terkait sistem zonasi, Hetifah me-
nerangkan bertujuan agar terjadi 
pemerataan peserta didik, agar ti-
dak ada kesan sekolah favorit atau 
unggulan. Bila masih terjadi per-
soalan, itulah sebut Hetifah, yang 
membuat evaluasi harus dilakukan 
sebagai proses pembenahan.

Hetifah lebih lanjut menegas-
kan, guna mendukung hal itu juga 
memerlukan pemerataan kualitas 
mulai dari Sumber Daya Manusia 
(SDM) tenaga pendidik, hingga fasil-
itas sekolah. (eky)

Wakil ketua komisi X dPR Ri, hetifah sjaifudian

Terkait PPDB 2023, Ini Kata Wakil Ketua Komisi X DPR RI
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samaRinda - Tindak pidana per-
dagangan orang (TPPO) kembali 
mencoreng kedamaian kota Sama-
rinda menyusul penangkapan dua 
pria asal Banjarmasin, Kalimantan 
Selatan, ZA (23) dan RZ (19). 

Keduanya ditangkap oleh Tim 
Reserse Kriminal Polsek Kawasan 
Pelabuhan Samarinda atas tudu-
han menjual seorang wanita beru-
sia 19 tahun kepada seorang pria 
hidung belang.

Tragisya wanita yang dijual terse-
but adalah istri dari ZA. Fakta ini me-
ngungkap sisi gelap dalam hubun-
gan rumah tangga yang harusnya 
penuh kasih dan kepercayaan.

Wakil Kepala Kepolisian Resort 
Samarinda, AKBP Eko Budiarto, 
saat menggelar konferensi pers di 
Halaman Polresta Samarinda pada 
Kamis (27/7/2023), menyatakan 
bahwa “Pelaku ini memperdagang-
kan istrinya sendiri.” 

Peristiwa ini terungkap setelah poli-

si mendapatkan informasi tentang 
kawasan yang sering digunakan se-
bagai tempat transaksi TPPO. 

Tim Reskrim Polsek Kawasan 
Pelabuhan Samarinda kemudian 
melakukan penyelidikan dengan 
cara penyamaran. Mereka berperan 
sebagai pria hidung belang dan me-
mesan seorang perempuan melalui 
aplikasi MiChat.

Setelah menjalin komunikasi pan-
jang dengan para pelaku, petugas 
berhasil merancang pertemuan 
dengan kesepakatan harga sekali 
kencan senilai Rp 900 ribu. “Foto 
korban dikirimkan oleh pelaku 
(ZA), dan janji untuk bertemu di 
penginapan pun terlaksana. Wanita 
itu kemudian datang diantar oleh 
pelaku,” jelas AKBP Eko.

Saat ini, ZA dan RZ telah diidenti-
fikasi sebagai tersangka dan men-
genakan borgol besi serta baju ora-
nye dari polisi. 

Sebelum tiba di Samarinda untuk 

memperdagangkan istrinya, ZA dan 
RZ berangkat dari Banjarmasin ke 
Samarinda menggunakan travel. 
Tujuannya ke Kota Tepian yakni tak 
lain untuk menjual istrinya kepada 
lelaki hidung belang. 

AKBP Eko mengatakan bahwa, 
untuk menjual istrinya ZA menggu-
nakan aplikasi media sosial MiChat. 
Untuk sekali kencan bersama is-
trinya, ZA menetapkan tarif sebe-
sar Rp 1 juta. “Uang hasil menjual 
istrinya digunakan untuk keperluan 
sehari-hari,” ungkapnya. 

Dari hasil interogasi, ZA mengaku 
telah menikah pada tahun 2021 si-
lam. Sedangkan ia menjual istrinya 
sejak tahun 2022 lalu. “Jadi pelaku 
bersama istrinya ini sudah dua atau 
tiga bulan di Samarinda,” jelasnya. 

Atas perbuatannya kini ZA beserta 
RZ telah resmi mengenakan borgol 
besi dan baju oranye dari polisi se-
bagai penanda ditetapkannya mer-
eka sebagai tersangka TPPO. (vic)

suasana pers rilis ungkapan TPPo di halaman Polresta samarinda, kamis (27/7/2023). 

Drama Kelam TPPO, Wanita Dijual oleh 
Suami dan Rekannya di Hotel Samarinda 
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jakaRTa – Menteri Badan Usaha 
Milik Negara (BUMN), Erick Thohir, 
telah mengangkat Rahmad Pribadi 
sebagai Direktur Utama PT Pupuk 
Indonesia (Persero) menggantikan 
Bakir Pasaman yang telah menjabat 
sejak tahun 2020.

Keputusan ini diumumkan melalui 
Keputusan Menteri BUMN No. SK-
212/MBU/07/2023 tanggal 27 Juli 
2023 mengenai Pemberhentian dan 
Pengangkatan Direktur Utama Pe-
rusahaan Perseroan (Persero) PT 
Pupuk Indonesia.

Sebagai tanggapan atas per-
gantian kepemimpinan, Sekretaris 
Perusahaan PT Pupuk Indonesia 
(Persero), Wijaya Laksana, menya-
takan bahwa seluruh keluarga be-
sar Pupuk Indonesia mengapresiasi 
kinerja Bakir Pasaman yang telah 
membawa perusahaan mencapai 
kinerja yang baik.

Namun, dengan hadirnya Rah-
mad Pribadi sebagai Dirut baru, 
perusahaan berkomitmen untuk 
mendukung dan mewujudkan visi 
Pupuk Indonesia menjadi perusa-
haan Go Global sesuai arahan Men-
teri BUMN Erick Thohir.

Rahmad Pribadi sebelumnya 
adalah Direktur Utama PT Pupuk 
Kalimantan Timur dari tahun 2020 
hingga 2023. Ia juga pernah men-
jabat sebagai Direktur Utama PT 
Petrokimia Gresik dari tahun 2018 
hingga 2020.

Latar belakang pendidikannya 
pun mengesankan, Rahmad Priba-
di adalah alumni dari University of 
Texas, Harvard University, dan John 
F. Kennedy School of Government.

Dengan pengangkatan Rahmad 
Pribadi sebagai Direktur Utama, 
berikut adalah susunan lengkap 
jajaran Direksi PT Pupuk Indonesia:

–  Direktur Utama: Rahmad Pribadi
–  Wakil Direktur Utama: Nugroho 

Christijanto
–  Direktur Produksi: Bob Indiarto
–  Direktur Keuangan & Manajemen 

Risiko: Wono Budi Tjahyono
–  Direktur Transformasi Bisnis: 

Panji Winanteya Ruky
–  Direktur SDM: Tina T Kemala In-

tan
–  Direktur Pemasaran: Gusrizal
–  Direktur Portofolio dan Pengem-

bangan Usaha: Jamsaton 
Nababan

Dengan kehadiran Rahmad Prib-
adi sebagai pemimpin baru, PT Pu-
puk Indonesia berharap dapat terus 
mengukir prestasi dan memperkuat 
posisinya di kancah industri pupuk 
nasional dan global. (mk)

Erick Thohir Angkat Rahmad Pribadi 
sebagai Dirut Baru PT Pupuk Indonesia

Rahmad Pribadi,direktur utama PT Pupuk indonesia
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jakaRTa - PT Pupuk Kaliman-
tan Timur (Pupuk Kaltim) kembali 
membuat kejutan dengan mengu-
mumkan pengangkatan Budi Wah-
ju Soesilo sebagai Direktur Utama 
perusahaan.

Keputusan ini menandai kem-
balinya Budi ke perusahaan yang 
pernah menjadi bagian penting dari 
karier profesionalnya. Tetapi kali 
ini dengan jabatan yang jauh lebih 
tinggi dan strategis.

Sebelumnya, Budi Wahju Soesi-
lo telah menjabat sebagai Direk-
tur Keuangan dan Umum di PT 
Petrokimia Gresik sejak Februari 
2021.

Namun, tak banyak yang tahu bah-
wa Budi memiliki sejarah panjang di 
Pupuk Kaltim. Posisi terakhirnya 
di perusahaan tersebut adalah se-
bagai Sekretaris Perusahaan sebe-
lum ia berkarier di perusahaan lain.

Kehadiran Budi Wahju Soesilo se-
bagai Direktur Utama Pupuk Kaltim 
tidak terlepas dari perubahan dalam 
jajaran kepemimpinan perusahaan 
induknya, PT Pupuk Indonesia.

Rahmad Pribadi, yang sebelum-
nya menjabat sebagai Direktur 
Utama Pupuk Kaltim, telah dipro-
mosikan menjadi Direktur Utama 
PT Pupuk Indonesia.

Ucapan selamat atas penunjuk-
kan Budi Wahju Soesilo sebagai 
Direktur Utama Pupuk Kaltim juga 
dirilis resmi melalui akun instagram 
resmi PT Pupuk Kaltim @pupuk-
kaltim_id.

“Selamat Bergabung di PKT. Di-
reksi, Komisaris, dan Karyawan 
PKT mengucapkan selamat kepa-
da Bapak Budi Wahju Soesilo atas 
pengangkatannya sebagai Direktur 
Utama PKT”.

“Selamat datang dan selamat ber-
tugas, semoga bersama PKT dapat 
mewujudkan industri petrokimia hi-
jau dan terus memajukan pertanian 
Indonesia,” tulis dalam akun @pu-
pukkaltim_id.

Peran Direktur Utama Pupuk 
Kaltim adalah tugas yang tidak rin-
gan, mengingat tanggung jawabnya 
terhadap perusahaan produsen pu-

puk terbesar di Indonesia.
Budi Wahju Soesilo akan meng-

hadapi banyak tantangan strate-
gis di masa mendatang, termasuk 
meningkatkan efisiensi operasion-
al, menjaga kinerja keuangan yang 
sehat, dan menghadapi persaingan 
ketat di pasar pupuk.

Namun, Budi juga diakui memiliki 
kapabilitas dan pengalaman yang 
relevan dengan industri ini. Lang-
kahnya kembali ke Pupuk Kaltim 
sebagai pemimpin tertinggi menun-
jukkan kepercayaan diri penuh akan 
potensi dan visi masa depan peru-

sahaan tersebut.
Dalam mengemban tugas barun-

ya, Budi Wahju Soesilo diyakini akan 
membawa semangat baru dan en-
ergi positif bagi seluruh karyawan 
Pupuk Kaltim. Kepemimpinannya 
diharapkan akan mampu mengin-
spirasi tim untuk terus berinovasi 
dan memberikan kontribusi mak-
simal bagi pertumbuhan dan ke-
majuan perusahaan. (mk/berb-
agai sumber)

Rahmad Pribadi Pimpin PT Pupuk Indonesia, Budi Wahju 
Soesilo Kembali ke Pupuk Kaltim sebagai Dirut
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